
SECRETARIA GENERAL Y DE CONCEJO DEL GAD MuNICIPAL DEL CANTON 
LOGRONO 

AUmillislraciOn 2019 — 2023 
LOGROO — MORONA SANTIAGO 

1 ACTA DE LA SESION ORDINARIA NRO. 019 DEL GOBIERNO AUTONOMO 
2 DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON LOGROO. PERIODO 2019-2023. 
3 
4 En Ia ciudad de Logrono a los diecisiete dias del mes de mayo del dos mu veinte y dos, 
5 siendo las nueve de Ia mañana con ocho minutos, en el Salon del Gobierno Municipal del 
6 CantOn Logrono, con Ia presencia del Tnlgo. Gregorio Unkuch, Alcalde, las Señoras y 
7 Señores Concejales que integran el Concejo Municipal, actUa como secretaria Ia Abg. 
8 Jenny Jara, se da inicio Ia sesión Ordinaria, con Ia intervención del Señor Alcalde, quien 
9 saluda y pide que se dé Ia lectura del orden dIa: 

10 
11 ORDEN DEL DIA: 
12 

13 1. Constataciôn del Quorum. 
14 2. Apertura de Ia sesiOn. 
15 3. Análisis y AprobaciOn del orden del dIa. 
16 4. Análisis y AprobaciOn del Acta de Ia Sesión Ordinaria Nro. 018. 
17 5. Lectura, Anâlisis de comunicaciones y toma de resoluciones. 
18 a) Análisis y resoluciOn del oficio presentado por el Coronel Carlos Villa 
19 RodrIguez, referente al trámite de aprobaciOn del proyecto de Ordenanza 
20 presentada a su persona en el año 2021. 
21 6. Conocimiento y análisis de Ia propuesta previo al Proyecto de festival de 
22 Ensambles Artisticos - Culturales "NUESTRAS TRADICIONES Y 
23 COSTUMBRES LOGRONO 2022, a ejecutarse ellO de junio de 2022, en el 
24 Coliseo del GAD Municipal del Cantán Logroño; presentado por el Licenciado 
25 Jaime Etsa Jefe de Ia Unidad de Desarrollo Social y Cultural. 
26 7. Análisis del cumplimiento de Ia resoluciOn Nro. 5, de SesiOn Ordinaria del Concejo 
27 Municipal Nro. 014 defecha 24 de agosto de2021. 
28 8. Análisis del cumplimiento de Ia resoluciOn Nro. 4, de SesiOn Ordinaria del Concejo 
29 Municipal Nro. 013 de fecha 05 de abril de 2022. 
30 9. Análisis del cumplimiento de Ia resolución Nro. 5, de SesiOn Ordinaria del Concejo 
31 Municipal Nro. 028 de fecha 7 de diciembre de 2021. 
32 10. Clausura. 
33 

34 1.- CONSTATACION DEL QUORUM. 

35 Se encuentran presentes en esta sesiOn Ordinaria el Señor Concejal Marco Cárdenas, Ia 
36 Vicealcaldesa Mgs. Rosa Lucero, Señora Concejala Nelly Ponshera, Señor Concejal Tec. 
37 Enrique Santiak, Señor Concejal Mgs. Pablo Saant —ausente y el Señor Alcalde TecnOlogo 
38 Gregorio Unkuch. 
39 

40 La Abogada Secretaria Jenny Jara.- Señor Alcalde, existe el quorum reglamentario. 
41 

42 El señor Alcalde: Siguiente punto del orden del dIa. 

43 2.-  APERTURA DE LA SESION.- 
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1 El señor Alcalde Tecnólogo Gregorio Unkuch: Saluda a los señores Concejales y 

2 Concejalas presentes, a los Directores, Jefes departamentales y areas a fines. Espero ir 
3 analizando de acuerdo a los puntos establecidos en el orden del dia. Muchas gracias. Dejo 
4 instalado esta Sesiôn del Concejo Ordinario. 

5 Continue Secretaria con el siguiente orden del dIa. 

6 3.-  LECTURA, ANALISIS Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA. 

7 El Señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- Señores Concejales, dejo en 
8 consideración de ustedes el orden del dIa, si el caso amerita, incluir o excluir: 
9 

10 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Saluda y propone: Estamos en Ia 
11 aprobación del orden del dIa de Ia sesión Ordinaria Nro. 019, propongo Ia aprobaciôn sin 
12 modificaciôn, silos companeros no tienen algun otro punto que agregar a suprimir. 
13 

14 El señor Alcalde Tecnólogo Gregorio Unkuch. - Pongo en consideración Ia mociôn 
15 presentada por el Concejal Enrique Santiak a favor de Ia aprobación del orden del dIa tal 
16 como está establecido en Ia convocatoria. ,Hay algun respaldo a Ia propuesta? 
17 

18 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Señor Alcalde si me permite el usa de Ia palabra; 
19 dentro de Ia convocatoria que ha sido notificada a nosotros como Concejales en el punto 
20 Nro.7,8y9. 
21 El Nro. 7 dice: Análisis del cumplimento de Ia resoluciôn Nro. 5, de Sesiôn Ordinaria del 
22 Concejo Municipal Nro. 014 de fecha 24 de agosto de 2021. 
23 

24 El Nro. 8 dice: Análisis del cumplimento de Ia resolución Nro. 4, de Sesión Ordinaria del 
25 Concejo Municipal Nro. 013 de fecha 05 de abril de 2022. 
26 
27 El Nro. 9 dice: Análisis del cumplimiento de Ia resoluciôn Nro. 5, de Sesiôn Ordinaria del 
28 Concejo Municipal Nro. 028 de fecha 7 de diciembre de 2021. Señor Alcalde conforme está 
29 Ia convocatoria en el punto Nro. 7 no ha cumplido con Ia resolución de acuerdo a lo emitido 
30 por el Concejo, en este caso Ia Direcciôn de Obras PUblicas de acuerdo al Art. 69 de Ia 
31 Reforma de Ia Ordenanza de Organizacion Funcionamiento Regulacion de las 
32 Remuneraciones y Horarios de los Concejales del Concejo Municipal del Canton Logrono 
33 dice: aprobaciOn de acuerdos y resoluciones.- el Concejo Municipal aprobará en un solo 
34 debate y por mayorIa simple los acuerdos y resoluciones motivadas que tendrán vigencia 
35 a partir de Ia notificaciOn a los administrados. No será necesaria Ia aprobacion del acta de 
36 Ia sesión del Concejo en Ia que fueron aprobados para que el Secretario o Secretaria Jo 
37 notifique; en este sentido señor Alcalde yo no comprendo Ia finalidad de hacer constar 
38 estas resoluciones dentro de esta convocatoria ya que no han cumplido los servidores 
39 pUblicos con dichas resoluciones hasta Ia presente fecha, tengo entendido que ha cumplido 
40 el Director Financiero con Ia resolución. 
41 
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1 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch. - Perdón Concejal. Primeramente, quiero 
2 pedftle de favor a Ia Secretaria del Concejo que nos aclare el contenido y dé Ia lectura de 
3 cada una de las resoluciones emitidas por el Concejo de los puntos: 7, 8 y 9 de orden del 
4 dIa. 
5 
6 La Abogada Secretaria Jenny Jara. - Punto Nro. 7 dice: Análisis del cumplimiento de Ia 
7 resoluciôn Nro. 5, de Sesión Ordinaria del Concejo Municipal Nro. 014 de fecha 24 de 
8 agosto de 2021. Par unanimidad. - El Concejo Municipal en sesión Ordinaria Nro. 14, de 
9 fecha 24 de agosto de 2021, resuelve, reformar Ia Ordenanza Sustitutiva a Ia Ordenanza 

10 General Normativa para Ia Determinación y Recaudaciôn de las Contribuciones Especiales 
11 de Mejoras por Obras Ejecutadas en el Canton Logrono y su Reforma, y se incluya Ia 
12 petición de exoneración de los tributos fijados desde el año 2021, presentado por el 
13 Vicariato Apostôlico de Méndez y demás Instituciones de Asistencia Social. 
14 

15 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch. - Quién debe cumplir con esta 
16 Ordenanza, c el Concejo o el Presidente de Ia ComisiOn? 
17 

18 La Abogada Secretaria Jenny Jara. - Con respecto a las Ordenanzas tributarias segün el 
19 000TAD usted señor Alcalde. 
20 

21 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- ,Quién aprueba las Ordenanzas? 
22 

23 La Abogada Secretaria Jenny Jara.- El Concejo Municipal señor Alcalde. 
24 

25 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch. - Entonces, esta resoluciOn a quien se 
26 le dirige? 
27 

28 La Abogada Secretaria Jenny Jara. - A Ia ComisiOn de Legislación y Fiscalizaciôn señor 
29 Alcalde. 
30 

31 El señor Alcalde Tecnólogo Gregorlo Unkuch. - Entonces, si Ia Comisiôn no ha cumplido 
32 luego vamos a tomar decisiones. Vamos a continuar. Secretaria par favor, dé Iectura a Ia 
33 resoluciôn Nro. 8 
34 

35 La Secretaria Abogada Jenny Jara. - Punto Nro. 8 dice: Análisis del cumplimiento de Ia 
36 resolución Nra. 4, de Sesión Ordinaria del Concejo Municipal Nra. 013 de fecha 05 de abril 
37 de 2022. For MayorIa Simple. - El Concejo Municipal, en Sesiôn Ordinaria Nra. 013 de 
38 fecha 05 de abril de 2022, previo análisis sobre Ia ejecuciOn de Obras y proyectos 
39 presupuestados desde el inicio de periodo de gestiOn, hasta Ia presente fecha 5 de abril de 
40 2022, resuelve, se presente de pane de area Financiera informe de liquidación 
41 presupuestaria del año inmediato anterior de acuerdo al Art. 57 literal g) del COOTAD 
42 incluyendo del año fiscal 2020. Y de parte del area de Obras PUblicas y Administrativo se 
43 presente informe técnico referente a Ia ejecuciOn de Obras y proyectas presupuestados 
44 desde el inicio del periodo hasta Ia presente fecha 05 de abril de 2022. 
45 
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1 El señor Alcalde Tecnólogo Gregorlo Unkuch. - Secretaria general usted debla insertar 
2 que por incumplimiento del Director de Obras con respecto a Ia realizaciOn del informe 
3 solicitado por el Concejo nada más. Secretaria, dé Ia lectura a Ia resoluciôn Nro. 9 
4 

5 La Secretaria Abogada Jenny Jara. - Punto Nra. 9 dice: Análisis del cumplimiento de Ia 
6 resolución Nro. 5, de Sesiôn Ordinaria del Conceja Municipal Nro. 028 de fecha 7 de 
7 diciembre de 2021. Par Unanimidad.- El Concejo Municipal del Canton Logrono, en sesiôn 
8 Ordinaria Nro. 28, de fecha 07 de diciembre de 2021, luego de un meticuloso análisis, 
9 resuelve efectuar un informe técnico, fecha de entrega hasta el miércoles 15 de diciembre 

10 del presente año, par parte de Ia Dirección de Obras PUblicas, Planificación y Desarrollo 
11 Social para con este informe debidamente sustentado trasladarnos a Ia ciudad de Quito 
12 hacia el Ministerio de Educaciôn para realizar los trAmites pertinentes a Ia oferta académica 
13 de Ia Universidad ESPOCH. 
14 

15 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch. - Este punto no debla estar constando 
16 en el orden del dIa, es de competencia administrativo. 
17 

18 La Secretaria Abogada Jenny Jara. - Esta resoluciôn se envió a su autoridad mediante 
19 oficia para que disponga y se dé cumplimento señor Alcalde. 
20 

21 El señor Alcalde TecnOlogo Gregorio Unkuch. - Mi propuesta es suprimir los puntos 
22 Nro. 7, 8 y 9 del orden del dIa par falta de documentos; en Ia proxima me pasa las 
23 resoluciones para remitir mediante un memo para que se dé cumplimiento a lo emitido par 
24 el Concejo; repita, el memo debe salir de parte de AlcaldIa; ahora hay que hacer cumplir. 
25 

26 El señor Concejal Marco Cárdenas. - Señor Alcalde si me permite el usa de Ia palabra; 
27 en el punto Nra. 7 dice: Análisis del cumplimiento de a resoluciôn Nra. 5; en Ia resoluciôn 
28 numero 5 dice: RESUELVE: FOR UNANIMIDAD.- El Conceja Municipal en sesiôn Ordinaria 
29 Nra. 14, de fecha 24 de agasto de 2021, resuelve, reformar Ia Ordenanza Sustitutiva a Ia 
30 Ordenanza General Normativa para Ia DeterminaciOn y Recaudaciôn de las Contribuciones 
31 Especiales de Mejoras par Obras Ejecutadas en el Canton Lagrona y su Refarma, y se 
32 incluya Ia peticiOn de exoneraciOn de los tributos fijadas desde el aña 2021, presentada par 
33 el Vicariato ApostOlico de Méndez y demás Instituciones de Asistencia Social. Señor 
34 Alcalde en este sentido quiero pedir de manera camedida que haya el debido 
35 asesoramiento en este caso del jurIdico, para que se pueda notificar ya que las Ordenanzas 
36 de reformas tributarias segün el 000TAD Art. 60 literal e) dice: correspanden a! ejecutivo; 
37 de tal manera quisiera par favor nas ayude el Doctor Omer can este asesoramienta para 
38 no pasar a sesiones de Cancejo alga que no está decidido 0 Si es especIfico ahora en esta 
39 resolución quizás determinar Ia area que se va encargar, porque dentra de Ia Comisión de 
40 LegislaciOn y FiscalizaciOn está eI análisis de estudio de las Ordenanzas que presentan 
41. par media del señor Alcalde y no está para determinar a reformar Ordenanzas, cualquier 
42 Concejal puede presentar Ordenanzas a cualquier ciudadano. 
43 

44 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch. - Clara que se puede presentar, pera 
45 siempre y cuando sea garantizada y normado par Ia parte jurIdica mediante asesoramiento. 
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1 
2 El señor Concejal Marco Cárdenas. - Para eso está Ia Comisiôn de Legislacion y 
3 FiscalizaciOn señor Alcalde; en este sentido las resoluciones estAn como boyas flotando, 
4 si voy al COOTAD dice: que es facultativo del ejecutivo el tema de las Ordenanzas 
5 tributarias. 
6 

7 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch. - Usted coma Presidente de Ia ComisiOn 
8 invite, ese es su trabajo Ilamar a los miembros que conforman dicha comisión. El Asesor 
9 Juridico no puede ir a participar de estas reuniones por presión, por ley tiene que estar baja 

10 el asesoramiento para poder proponer, crear a reformar Ia Ordenanza. Referente a este 
11 terna señores Concejales estamos incumpliendo par lo tanto trabajemos señores, clara que 
12 no he dicho nada, igual no se ha aprobado Ia Ordenanza de ayuda social. La Ordenanza 
13 que se propuso hasta el momenta no se ha aprobado. Ya falta poco para terminar el año 
14 fiscal y nos vamos sin terminar estas Ordenanzas. Reitero, coma Presidente de Ia ComisiOn 
15 es usted quien tiene que gestionar esta capacidad de trabajo. 
16 

17 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Señor Alcalde permitame el usa de Ia palabra; señor 
18 Alcalde coma usted bien manifiesta es funciôn de Ia Comisión de LegislaciOn y 
19 FiscalizaciOn; en Ia sesión anterior regresaron a Ia Comisión por situaciones que dan pena 
20 porque no estaban apegadas al derecho era simplemente una situación personal; como 
21 Presidente de Ia ComisiOn de Legislacian y FiscahzaciOn volvi a convocar a los compañeros 
22 pero lamentablemente no se dieron las dos sesiones, el compañero Pablo Saant que tanto 
23 hablo no llegO a Ia reuniOn de Ia ComisiOn, a Ia reunion de una Ordenanza Si hubo el quorum 
24 con el campañero Enrique y mi persona pero a Ia otra sesión na llegO el Compañero Pablo 
25 ni el compañero Enrique entonces no pude cumplir can Ia sesiOn de Ia Corn isiOn. Eso es Ia 
26 que está pasando señor Alcalde. Repito, no se está dando el quorum reglamentario par 
27 esa razón no puedo continuar he hablado con los compañeros par favor ayUdenme tengo 
28 Ordenanzas que tratar, pero no me dejan avanzar; señor Alcalde par tal razán quiero poner 
29 a consideraciOn ya que en Ia sesión de Concejo anterior quede coma el irresponsable, pero 
30 yo he estado convocanda. 
31 

32 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- Señores Concejales no vamos analizar 
33 estos tres puntos; ahora Concejal Marco, convoque nuevamente para proseguir con el 
34 trabajo; no vamos a tratar este rato estas puntos señores. 
35 

36 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Señor Alcalde en el COOTAD en el Art. 60 dice: 
37 Atribuciones del Alcalde a Alcaldesa, ahI yo quiero que nos ayude par favor el Doctor Omer 
38 Ortega ya no solo hablando sino directamente con un articulo de ley. Dice el Art. 60 literal 
39 e) Presentar con facultad privativa, proyectos de ordenanzas tributarias que creen, 
40 modifiquen, exoneren a supriman tributos, en el ámbito de las competencias 
41 correspondientes a su nivel de gobierno; entonces, esa es Ia facultad privativa que hace 
42 referencia el COOTAD, no sé par qué el Doctor dice que se puede presentar etc. Creo que 
43 debemos empezar a leer el COOTAD y tratar de asesorar de Ia mejor manera. 
44 
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1 El señor Alcalde Tecnólogo Gregorio Unkuch.- Señor Concejal pero ya está en Ia 
2 ComisiOn. 
3 

4 El señor Concejal Marco Cárdenas.- No está en Ia ComisiOn Señor Alcalde, es una 
5 resolución de Concejo, pero no dice remitase a Ia Comisión o a tal Concejal etc. Está 
6 flotando esta resoluciOn, no está bajo Ia responsabilidad de Ia Comisiôn de IegisIacion. 
7 

8 El señor Alcalde Tecnologo Gregorlo Unkuch.- Señores Concejales una sugerencia en 
9 vista de que no se pueden poner de acuerdo vamos a convocar a una sesiOn extraordinaria 

10 para tratar solo este punto. 
11 

12 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Señor Alcalde term mo con esto; por qué Ia ley le 
13 faculta en este caso a su autoridad?, porque usted es el ejecutivo y maneja el tema 
14 administrativo y usted puede disponer al Director Financiero que le haga los balances, 
15 temas internos. Situación que nosotros no podemos. 
16 

17 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- c Quien propuso esta Ordenanza? 
18 

19 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- Señor Alcalde Ia Ordenanza en si para el 
20 cobro de contribuciones ya está vigente, ahora lo que solicitan es que se exoneren los 
21 impuestos, contribuciones, etc. 
22 
23 El señor Alcalde Tecnologo Gregorlo Unkuch.- Pero, es otro asunto. 
24 

25 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- El Vicariato ApostOlico de Méndez solicitan 
26 que se les exonere, usted Señor Alcalde me paso un oficio para emitir criteria jurIdico. 
27 

28 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- Doctor Omer usted no puede salirse 
29 fuera del margen de Ia ley. 
30 

31 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- De Ia Ordenanza en este caso; otra 
32 cuestión señor Alcalde ellos presentan oficio que dice: para ser considerados coma 
33 asociaciones de beneficencia social tiene que haber un estatuto, estar aprobado el mismo, 
34 buscar el orden jerárquico donde va estar aprobado este estatuto y si es considerado coma 
35 instituciOn de beneficencia para que se exonere ciertos tributos, pero ellos presentan un 
36 simple oficio donde no hacen constar nada. 
37 

38 El señor Alcalde Tecnólogo Gregorlo Unkuch.- El Vicariato ApostOlico de Méndez 
39 presentO? 
40 
41 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- Si señor Alcalde; yo no estuve en ese 
42 entonces, Señor Concejal Marco porque veo que es de agosto del 2021. Ahora, si hay que 
43 analizar lo que usted dice y es facultad expresa del Señor Alcalde de acuerdo a lo que 
44 usted manifiesta en el Art. 60 del 000TAD, el hecho de que ustedes coma Concejales ahI 
45 voy a incluirles a todos con todo el respeto que se merecen, no exime de que presenten 
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1 una propuesta, el señor Alcalde analizará, revisará, ahI ustedes están solicitando, ejemplo 
2 si estaba de que se les cobre USD) 20.00 y ustedes propusieron que se les rebaje por Ia 
3 PANDEMIA o algUn antecedente que tengan a USD) 10.00 el Señor Alcalde cogera Ia 
4 propuesta de ustedes y remitirá al Departamento Financiero para que haga bs cálculos 
5 respectivos de que si es conveniente o no es conveniente. Eso no exime de lo que ustedes 
6 puedan proponer. 
7 

8 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- Señores Concejales quiero dejar claro, 
9 esta Ordenanza ya está en vigencia, pero si ustedes quieren reconsiderar, suprimir o 

10 exonerar es facultad del Concejo Municipal, pero si el Concejo dice no, sigue Ia misma 
11 Ordenanza en vigencia. 
12 

13 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Termino con esto señor Alcalde; le exijo que el 
14 Doctor Omer lea, lo que pasa es que no está leyendo Ia ley, el Art. 60 del COOTAD está 
15 claro y dice: presentar con facultad privativa proyectos de Ordenanzas, un proyecto 
16 tributario debe presentar el Señor Alcalde. 
17 

18 El Doctor Omer Ortega Procurador Sindico.- Pero esta Ordenanza está vigente señor 
19 Concejal. 
20 

21 El señor Concejal Marco Cárdenas- Par supuesto que está vigente, pero aqul dice 
22 reformar, le invito a leer el artIculo Doctor. 
23 

24 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico- Si lel señor Concejal. 
25 

26 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Termino con esto; en el Art. 55 del COOTAD.- 
27 competencias exclusivas del Gobierno Autônomo Descentralizado Municipal del Canton 
28 Logroño literal e) dice: Crear, modificar, exonerar o suprimir mediante ordenanzas, tasas, 
29 tarifas y contribuciones especiales de mejoras; no dice si son de beneficencia etc. 
30 

31 El señor Alcalde Tecnólogo Gregorio Unkuch.- Señor Concejal quiero hacerle una 
32 pregunta. Hay algün articulo donde se estipule acerca del Vicariato Apostôlico? 
33 
34 El señor Concejal Marco Cárdenas.- No señor Alcalde. 
35 

36 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- Entonces Señor Concejal en que se basa 
37 usted. 
38 

39 El señor Concejal Marco Cárdenas.- La ley dice: crear, modificar, exonerar o suprimir 
40 med iante Ordenanzas tasas, tarifas y contribuciones especiales de mejoras, eso es lo que 
41 le estoy explicando al compañero Omer, aqul en Ia ley no dice como acaba de decir el 
42 Doctor Omer que tiene que ser de Junta de beneficencia; eso es facultativo, es una 

43 competencia exclusiva. 
44 
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1 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- Señores Concejales ta Ordenanza está 
2 en vigencia ahora ellos piden Ia exoneración porque no quieren pagar, ahora si ustedes 
3 quieren exonerar queda bajo su responsabilidad. 
4 

5 El señor Concejal Marco Cárdenas- Señor Alcalde está resuelto hay que hacerlo, ya 
6 tenemos Ia resoluciôn del Concejo y tenemos que reformar Ia Ordenanza y han resuelto el 
7 24 de agosto del 2021. 
8 

9 El señor Alcalde Tecnólogo Gregorio Unkuch.- Señores Concejales no es camisa de 
10 fuerza, pero de acuerdo a ley no permite donde usted pueda pronunciarse de que si se 
11 puede exonerar o en que se basa. 
12 

13 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Señor Alcalde arregiemos esta resoluciôn para que 
14 Ia Comisiôn de Legislacion y Fiscalizaciôn haga constar en esta resolución las reformas 
15 para poder actuar. 
16 

17 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- Reitero, ml propuesta es suprimir los 
18 puntos 8 y 9 del orden del dIa con los demás puntos. 
19 

20 La Concejal Nelly Ponshera.- Señor Alcalde permItame Ia palabra; anteriormente cuando 
21 se habla tratado el tema, en Ia sesiôn anterior ml voto habla sido en contra puesto que Ia 
22 resoluciôn existe y se debe dar el estricto cumplimiento a Ia resoluciOn realizada en el seno 
23 del Concejo y no sé por qué estamos nuevamente tratando las 3 resoluciones. 
24 

25 El señor Alcalde Tecnólogo Gregorio Unkuch.- Pero cumplamos con las resoluciones 
26 señores Concejales. 
27 

28 La Concejal Nelly Ponshera.- También se ha insertado Ia resoluciOn Nro. 5 en el punto 
29 Nro. 9 del orden del dIa, donde debe dar cumplimiento el Director de Obras Püblicas que 
30 hasta el momento no ha presentado; aUn no tenemos Ia documentaciôn. 
31 
32 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- Esta resoluciôn me va presentar para yo 
33 hacer el respectivo seguimiento. 
34 

35 La Concejal Nelly Ponshera.- Para analizar esa Ordenanza de Ia Reforma de tributos 
36 debe encontrarse aqul el Director Financiero. 
37 

38 El señor Alcalde Tecnologo Gregorlo Unkuch.- El problema es que ellos nos obligan 
39 que les exoneremos y en qué ley nosotros nos vamos a basar, luego viene Ia Contralorla 
40 y nos van a cuestionar señores Concejates. Esto hay que analizarlo detenidamente. 
41 
42 La Concejal Nelly Ponshera.- Señor Alcalde no analicemos los puntos 7,8 y 9 para tratar 
43 en una sesión extraordinaria, hoy analicemos solo hasta el punto 6 señor Alcalde. 
44 
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1 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- Señores Concejales alguno de ustedes 
2 busco alguna sugerencia, o consulto en los cantones vecinos de coma realizar los pagos 
3 con relaciOn a los impuestos tributarios para exonerar o no exonerar al Vicariato en Ia 
4 ciudad de Macas, LimOn, o Gualaquiza; ya que ef Asesor JurIdico va sustentarse ya que 
5 una fey no existe señores Concejales; no expresa en una fey como lo es de Ia fey del adulto 
6 mayor etc; ustedes como Concejales y yo como Atcalde buscar alternativas para poder 
7 ayudar al Vicariato ApostOlico de Méndez. 
8 

9 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Perdôn señor Alcalde; ellos no piden el total 
10 de Ia exoneraciOn sino una rebaja de una parte. 
11 

12 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- ,Cuánto del porcentaje piden que se les 
13 rebaje? 
14 

15 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Escuche como el 30%. 
16 
17 El señor Alcalde TecnOlogo Gregorio Unkuch.- Doctor, exoneraciOn de que era de 
18 construcciOn a de servicios? 
19 

20 El Doctor Omer Ortega Procurador Smndico.- El pago de las contribuciones especiales 
21 de mejoras tiene que decir. Incluso de lo que se cobra por el parque. 
22 

23 El señor Alcalde Tecnólogo Gregorio Unkuch.- Creo que ha de ser de mejoras, o del 
24 agua? 
25 

26 El Doctor Omer Ortega Procurador Sindico.- Del Parque señor Alcalde, por tributos. 
27 

28 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Señor Alcalde estos dos puntos 
29 propusieron dos companeros Concejales por esa razOn estâ constando en el orden del dIa; 
30 en Ia sesiOn anterior usted, Ia companera Nelly y mi persona no apoyamos porque no 
31 estaba Ia documentaciôn en Ia convocatoria y tampoco ahora no consta señor Alcalde los 
32 informes para analizar. 
33 

34 La Concejal NeHy Ponshera.- Referente a este tema creo que llego el Abogado del 
35 Vicariato. 
36 
37 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Lo conveniente serla suprimir los puntos 7, 
38 8 y 9 señor Alcalde. 
39 
40 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Señor Alcalde para resumir este tema porque no 
41 delega usted a Ia ComisiOn o remitamos esto a Ia Comisiôn para reformar. 
42 
43 El señor Alcalde Tecnólogo Gregorio Unkuch.- Señores Concejales par favor primero 
44 aprobemos el orden del dia. 
45 
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1 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Señor Alcalde apoyo Ia mociOn del companero 
2 Enrique para que se apruebe el orden del dIa tal como está establecido. 
3 

4 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- Perdón señor Alcalde, me parece bien que 
5 se apruebe el orden del dIa ya que solo son disposiciones que se han quedado rezagadas. 
6 

7 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- Entonces, voy a rever mi propuesta para 
8 apoyar que se apruebe el orden del dIa tal como está convocado. 
9 

io El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- En vista de existir respaldo proceda 
11 SecretarIa a tomar Ia votación de Ia macion secundada para Ia aprobaciôn del orden del 
12 dIa 
13 

14 La Secretaria Abogada Jenny Jara.- Señores Concejales, voy a proceder a tomar 
15 votaciOn de Ia mociOn planteada 01 el Concejal Enrique Santiak para que se apruebe el 
16 orden del dIa tal como consta en Ia presente convocatoria, secundado por el Concejal 
17 Marco Cárdenas. 
18 

19 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Apoyo Ia mociOn del companero Enrique Santiak. 
20 

21 La Concejal Magister Rosa Lucero.- A favor de Ia propuesta. 
22 

23 La Concejal Nelly Ponshera.- A favor de Ia aprobaciOn del orden del dia tal coma está 
24 establecido en a presente convocatoria. 
25 

26 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- A favor de mi propuesta para Ia aprobaciôn 
27 del orden del dIa. 
28 

29 El señor Alcalde Tecnôlogo Gregorio Unkuch.- Aprobado. 
30 

31 En consecuencia; de conformidad a to que estipula el Art.57 literal a) del Côdigo Orgánico 
32 de OrganizaciOn Territorial Autonomla y Descentralización, del Organo Legislativo del 
33 Gobierno Autônomo Descentralizado Municipal del Canton Logrono; en uso de sus 
34 facultades legales, 
35 

36 

37 RESUELVE lo siguiente: 
38 
39 RESOLUCION MUNICIPAL NRO. 001- GADMCL -17-05-2022. 
40 
41. POR UNANIMIDAD.- 
42 
43 Art. 1.- El Concejo Municipal en Sesión Ordinaria Nra. 019 de fecha 17 de mayo de 2022, 
44 resuelve aprobar el orden del dia tat coma consta en a presente convocatoria. 
45 
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1 1 Constatación del Quorum. 
2 2 Apertura de Ia sesión. 
3 3 AnAtisis y Aprobación del orden del dia. 
4 4 Análisis y Aprobación del Acta de Ia Sesión Ordinaria Nra. 018. 
5 5 Lectura, Análisis de comunicaciones y toma de resoluciones. 
6 b) Análisis y resolución del oficio presentado par el Coronel Carlos Villa 
7 Rodriguez, referente al trámite de aprobación del proyecto de Ordenanza 
8 presentada a su persona en el año 2021. 
9 6 Conocimiento y análisis de Ia propuesta previo al Prayecto de festival de 

10 Ensambles ArtIsticos Culturales "NUESTRAS TRADICIONES Y 
11 COSTUMBRES LOGRONO 2022, a ejecutarse el 10 de jun10 de 2022, en el 
12 Coliseo del GAD Municipal del Canton Logrono; presentado par el Licenciado 
13 Jaime Etsa Jefe de Ia Unidad de Desarrollo Social y Cultura. 
14 7 Anátisis del cumplimiento de Ia resolución Nro. 5, de Sesiôn Ordinaria del 
15 Conceja Municipal Nro. 014 de fecha 24 de agosto de 2021. 
16 8 Análisis del cumplimiento de Ia resoluciôn Nro. 4, de SesiOn Ordinaria del 
17 Concejo Municipal Nra. 013 de fecha 05 de abril de 2022. 
18 9 Análisis del cumplimiento de Ia resoluciOn Nra. 5, de Sesión Ordinaria del 
19 Cancejo Municipal Nra. 028 de fecha 7 de diciembre de 2021. 
20 10 Clausura. 
21 
22 4.-  ANALISIS Y APROBACION DEL ACTA DE LA SESION ORDINARIA Nro. 018. 
23 

24 El señor Alcalde Tecnologo Gregorlo Unkuch.- Pongo en 
25 consideración señores Concejales(as) Ia aprobacion del acta de Ia sesión Ordinaria Nro. 
26 018; alguna observaciôn, inclusion, enmienda, corrección a supresión que exista, pueden 
27 hacerlo mis estimados Concejales. 
28 
29 La Concejal NeHy Ponshera.- Señor Alcalde permitame el usa de Ia palabra; en vista que 
30 esta acta ha sido entregado con 48 horas de anticipaciOn y he procedida a dar lectura y 
31 desde mi punto de vista no hay error y felicitarle a Ia campañera Secretaria que cada vez 
32 vamos mejorando portal razOn maclana para que se apruebe el acta de Ia sesión Ordinaria 
33 Nro.018. 
34 

35 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Señor Alcalde si me permite el usa de Ia palabra; 
36 igualmente felicitar a Ia campanera Secretaria ya que no hemos encontrado ninguna 
37 equivocacion apoyo Ia moción de Ia companera Nelly para que se apruebe el acta anterior. 
38 

39 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- En vista de que existe respaldo a Ia 
40 propuesta presentada, proceda estimada Secretaria a tomar vataciôn. 
41 
42 La Secretaria Abogada Jenny Jara.- Señores Concejales voy a proceder a tomar votación 

43 de Ia macion planteada par Ia Concejala Nelly Ponshera, para que se apruebe el acta de 
44 Ia Sesiôn Ordinaria Nra. 018 de fecha 10 de maya de 2022. Respaldado par el Concejal 
45 Marco Cárdenas. 
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1 
2 El señor Concejal Marco Cárdenas.-. Por Ia aprobación del acta Nro. 018. 
3 

4 La Concejal MagIster Rosa Lucero.- A favor de Ia aprobaciôn del acta de a sesión 
5 Ordinaria Nro. 018. 
6 

7 La Concejal Nelly Ponshera.- A favor de Ia aprobaciôn del acta de a sesiôn Ordinaria 
8 Nro. 018. 
9 

10 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- A favor de a aprobación de! acta de Ia 
11 sesiôn Ordinaria Nro. 018 de fecha 10 de mayo de 2022. 
12 

13 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- Por Ia aprobación del acta anterior. 
14 

15 En consecuencia; de conformidad a lo que estipula el Art. 57 literal a) del Codigo Organico 
16 de Organizacion Territorial Autonomla y Descentralizaciôn, del Organo Legislativo de 
17 Gobierno Autônomo Descentralizado Municipal del Canton Logrono; en uso de sus 
18 facultades legales 
19 

20 RESUELVE lo siguiente: 
21 
22 RESOLUCION MUNICIPAL Nro. 002-GADMCL-17-05-2022. 
23 
24 POR UNANIMIDAD.- 
25 

26 Art. 1.- El Concejo Municipal, en SesiOn Ordinaria Nro. 019 de fecha 17 de mayo de 2022 
27 resuelve aprobar el Acta de Ia Sesiôn Ordinaria Nro. 018 de fecha 10 de mayo de 2022 del 
28 Concejo Municipal del Gobierno AutOnomo Descentralizado del CantOn Logrono. 
29 
30 
31 5.-  LECTURA, ANALISIS DE COMUNICACIONES Y TOMA DE RESOLUCIONES. 
32 

33 La Abogada Secretaria Jenny Jara.- Señor Alcalde, ha liegado un documento a Ia 
34 Secretaria General sumillado por su maxima autoridad; oficio Nro. 12-JP-CBCL-2022, de 
35 fecha 20 de abril del 2022, en Ia parte pertinente dice Ia siguiente: una vez más permitame 
36 expresarle mi atento saludo, sumado al deseo de éxitos frente a vuestra funciôn; aprovecho 
37 de este, para solicitarle muy comedidamente a usted y por su intermedio a los señores 
38 Concejales, para que se dé el trámite de aprobaciOn del proyecto de Ordenanza sustitutiva 
39 presentada a su persona en el año 2021 y que fue tratado ya en primera instancia dentro 
40 del seno de Concejo el dIa 30 de noviembre del 2021, en virtud de Ia bUsqueda y 
41 cumplimiento de to que establece el Art. 39 de Ia ley de defensa contra incendios, donde 
42 solicitamos se deje un 4% del aporte al Cuerpo de Bomberos, del presupuesto general 
43 municipal, como fortalecimiento para esta instituciOn bomberil. Recurso que permitirá 
44 mejorar las condiciones de gestiOn, en Ia plan ificaciOn y ejecuciOn de procesos necesarios 
45 para brindar un mejor servicio a Ia colectividad. 
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1 Seguro de Ia atenciOn favorablemente y en espera de una oportuna respuesta, me permito 
2 a nombre mb y de Ia colectividad, expresarle a usted y por su digno intermedio a los 
3 señores Concejales; mis sentimientos de consideraciOn y estima. Atentamente, 
4 ABNEGACION Y DISCIPLINA, Coronel Carlos Villa Rodriguez Jete del Cuerpo de 
5 Bomberos del CantOn Logroño. 
6 

7 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- Señores Concejales referente a este 
8 punto del orden del dia no podemos aprobar en lectura, análisis de comunicaciones y toma 
9 de resoluciones. Este tema tenemos que tratar en el punto de orden señores. 

10 

ii El señor Concejal Marco Cárdenas.-.Senor Alcalde me permite el uso de Ia palabra; 
12 señor Alcalde como bien manifiesta este oficio por pane del Cuerpo de Bomberos 
13 anteriormente ya habIa sido presentada un proyecto de Ordenanza cumpliendo con todas 
14 las formalidades de ley donde el Cuerpo de Bomberos del Canton Logroño pedla una 
15 contribuciOn por parte de Ia municipalidad amparada en Ia ley que menciona en este 
16 documento, ya que el Cuerpo de Bomberos no cuenta con suficientes recursos para ser 
17 operativo, en este sentido se pedla al GAD Municipal un aporte para empezar hacer 
18 operativo el Cuerpo de Bomberos del Canton Logroño; hablamos tratado esta Ordenanza 
19 en Ia ComisiOn, se paso a su autoridad para que sea sometido en sesiones de Concejo, se 
20 trató en una sesiOn de Concejo y quedo para una segunda sesiOn y definitivo para aprobar 
21 Ia Ordenanza, en este sentido estamos en Ia espera para conocer que ha sucedido con Ia 
22 Ordenanza para que pueda ser sometida con todos los requerimientos de ley para poder 
23 ser aprobada en segundo debate; anteriormente habla conversado con usted señor Alcalde 
24 y manifestO que va a tratarla. Por tal razOn estamos en Ia espera. 
25 

26 El señor Alcalde Tecnólogo Gregorio Unkuch.- Señores Concejales el 4% no se aprobO, 
27 se aprobO el 2% del aporte del GAD Municipal, tenemos que analizar todo en cuanto al que 
28 serviclo que están dando; son remunerados por lo tanto tenemos que analizar Ia Ordenanza 
29 para tener una idea del aporte que se va a poder apoyar; también existe el sector de 
30 vulnerabilidad y no se está apoyando a este grupo, como tampoco está aprobada Ia 
31 Ordenanza de ayuda Social. 
32 
33 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- Señor Alcalde respecto a este punto el Jefe 
34 de Bomberos dice que hay una Ordenanza que él ha propuesto y que ha sido debatida el 
35 30 de noviembre del 2021, si es que se ha remitido conforme dice Ia Ordenanza para 
36 aprobaciOn de Ordenanzas debe estar en Ia ComisiOn de LegislaciOn y Fiscalización, eI 
37 señor Concejal Marco Cárdenas como Presidente de Ia ComisiOn debe saber en cuanto a 
38 Ia Ordenanza de Ia aprobación del Cuerpo de Bomberos usted tiene?. 
39 
40 El señor Concejal Marco Cárdenas.-. Ya fue debatido en primer debate. 
41 
42 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- Esa Ordenanza que ha propuesto el 
43 representante del Cuerpo de Bomberos Ia tiene usted en Ia ComisiOn? 
44 
45 El señor Concejal Marco Cárdenas.-. No ha regresado a Ia Comisiôn solo quedO para 
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1 aprobarse en segundo debate, el señor Alcalde tenla que hacer un ajuste financiero. 
2 

3 El señor Alcalde TecnOlogo Gregorio Unkuch.- En a Dirección Financiera ha de estar 
4 porque se tiene que hacer un cAlculo y no está aprobado el 4%. 
5 

6 El señor Concejal Marco Cárdenas.-.Se quedo en debate señor Atcalde. 
7 

8 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico- por eso dice en el oficio donde solicitamos 
9 se deje un 4% de aporte at Cuerpo de Bomberos, eso está asentado en primer debate, 

10 entonces si usted ha enviado at departamento financiero debe estar en análisis, coma usted 
11 dice: puede ser un 2, 3, 04% de acuerdo at anátisis financiero que venga se aprobarla para 
12 segundo debate, si es que ya se cuenta con el informe de Ia Comisiôn como manifestaba 
13 el Concejal Marco Cárdenas. 
14 

15 El señor Concejal Marco Cárdenas.-. Eso es en primer instancia; el tramite entra al señor 
16 Alcalde, el señor Alcalde pasa a Ia ComisiOn, Ia Comisiôn regresa al señor Alcalde y en 
17 dos sesiones se aprueba, nosotros como Comisión ya cumplimos ahora está en las manos 
18 del señor Alca Ide. 
19 

20 El señor Alcalde Tecnólogo Gregorio Unkuch.- Señores Concejales no está aprobado 
21 en primer instancia Ia Ordenanza. 
22 

23 El señor Concejal Marco Cárdenas.-.Señor Alcalde ya aprobamos en primer debate. 
24 

25 La Concejal Magister Rosa Lucero.- Señor Alcalde podrIamos levantar una resoluciôn 
26 incluyendo el pedido de que nos presente hasta cierta fecha el informe técnico financiero y 
27 con ese informe nosotros proceder ya con Ia aprobaciOn en segundo debate, realmente me 
28 causa mucha preocupacion señor Alcalde usted no estuvo en Ia rendiciOn de cuentas del 
29 Cuerpo de Bomberos del periodo 2021; ahi el señor Coronet Carlos Villa estaba mal 
30 informando a Ia ciudadania, inclusive se transmitió en viva par Facebook lite donde usted 
31 podria corrobarar Ia que le puedo informar en este momenta porque no estoy diciendo to 
32 que yo no escuché en esa rendición de cuentas pera realmente mat informaba y hacia un 
33 Ilamado a Ia ciudadanla indicanda de que nosotras coma GAD Municipal les estamos 
34 adeudando a ellos, que nosotros no les pagamas, que par poco y les tenemos en Ia 
35 indigencia, realmente a ml me preocupo y fui enfática, le dije que nosotros como GAD 
36 Municipal no le debemos un solo centavo, si bien es cierto nosotros le apoyamos en el 
37 tema de Ia recaudaciôn del impuesto predial en el porcentaje que les corresponde a ellos, 
38 nosotros somos una entidad recaudadara, una vez que ingresa ese recurso directamente 
39 te hacemos el deposito a Ia cuenta del Cuerpo de Bomberos que es un recurso minima, 
40 pero él decia que ese 4% nosotros coma GAD le estamos adeudanda y eso me preocupó 
41 porque Ia gente decla: no pues, entances vayamas reclamemos at Municipio que pague; 
42 señor Alcalde me llama Ia atenciôn mucha de que él este prácticamente incitando a Ia 
43 ciudadania de que el GAD Municipal del Canton Logroño no esté cumpliendo can el Cuerpo 
44 de Bomberos, más bien eso era una propuesta de Ordenanza que hizo el, nosotros coma 
45 Concejo podemos aprobar coma no aprobar pero coma somos gente decidida y con 
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1 convicción queremos apoyar al Canton lo vamos hacer, yo justamente le habIa indicado 
2 que ya ingreso en primer debate ahora 10 que nosotros necesitábamos era justamente 
3 contar con esa infarmación financiera para poder proceder con el segundo debate porque 
4 inclusive ponia el ejemplo a los ciudadanos diciéndoles: es coma un banco vienen ustedes 
5 a solicitar un crédito nosotros estamos cuidando el recurso de los ciudadanos; les decla 
6 señor Alcalde que ellos presentan una propuesta pero nosotros como Concejales tenemos 
7 que analizar para aprobar. 
8 

9 El señor Alcalde Tecnólogo Gregorio Unkuch.- Haber, el Cuerpo de Bomberos que ha 
10 hecho? gestiona ran aqul en Lograño en cuanto al incendio que se presentó. 
11 

12 La Concejal MagIster Rosa Lucero- Parque me preocupa mucho esta situación par eso 
13 le indicaba; serIa conveniente y oportuno que levantemos y entreguemos una resolución al 
14 señor Director Financiero para que él nos haga Ilegar y hacer eI análisis financiero. 
15 

16 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- Par ese motivo no asistI porque si asI 
17 rinden cuentas con mentiras para que ir. 
18 

19 La Concejal MagIster Rosa Lucero.- Señor Alcalde más bien usted hubiera estado 
20 presente para que sea testigo. 
21 

22 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Señor Alcalde referente a este tema del 
23 Cuerpo de Bomberos es necesario y muy importante par Ia mismo ellos necesitan recursas 
24 para poder intervenir en las parroquias que conforma el Canton coma son Yaupi y Shimpis 
25 sin estos recursos no podrIa injerirse, par ese misma motiva no se pudo hacer nada para 
26 apagar el incendio que se dio en Ia cabecera cantonal par Ia falta de implementos; una 
27 propuesta que ellas presentaron en un sesiOn de Concejo en el año 2021, fue el 4% del 
28 aporte pero crea que quedO en un 2% del aporte y una partida abierta para en Ia prOxima 
29 analizar; yea este aporte pracedente y me parece necesario brindar una mano, ya que no 
30 es una parraquia sino un CantOn y coma GAD Municipal tenemos que aportar en esa. En 
31 Ia rendiciOn de cuentas Ia que ellos han hecha informan, asI coma también todas las 
32 instancias püblicas Ia hacen; señor Alcalde más bien quisiera ya tocar a su sensibilidad 
33 para aportar can alga para que pueda funcionar para el bien del Canton Lograño. 
34 

35 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- No es asI; ahora les day tarea señores 
36 pregunten, averiguen señores si ellas están sin sueldo? Na es camisa de fuerza del 
37 Gobierno Municipal, el Gobierno Central adeuda USD) 2'OOO,OOO a tados Gobiernos 
38 Descentralizados, tenemas sustenta señores, no tenemos todo el dinero aqul señores, falta 
39 hacer muchas obras para los sectores de vulnerabilidad, estamos apoyando señores y eso 
40 quien analiza, solo el Gobierno Municipal tiene que encargarse de todas las gestianes en 
41 Yaupi, Shimpis y Lagroño quien defiende eso? nadie. Estamos trabajanda par nuestro 
42 pueblo, apayando a nuestra gente que realmente necesita. 
43 
44 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- En eso señor Alcalde nosotros estamos 
45 para apayar. Eso se hace a través de planificacion; par ejemplo hablando de salud, mucho 
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1 más estamos para apoyar señor Alcalde, no le dejamos solo a usted, pero si flO existe Ia 
2 coordinaciôn y Ia coyuntura entre usted y nosotros nos vamos a perder. Ahora más que 
3 nunca tenemos que unirnos para poder atender a nuestra ciLidadania. Eso de mi parte 
4 señor Alcalde. 
5 

6 El señor Alcalde Tecnólogo Gregorio Unkuch.- Señores Concejales quien dice que no, 
7 analicen bien es su decision, ahora todo el mundo requiere recursos ahora hasta el 
8 Ministerio de salud pide y no podemos dar a todos. 
9 

10 El señor Concejal Técrnco Enrique Santiak.- El Ministerio de Salud le solicita por qué 
11 porque usted apoyo en el edificio y por eso le piden señor Alcalde, porque conflan en usted, 
12 pero ahora se cambian las leyes, hay que analizar muy bien y aprobar. 
13 

14 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- Haber, los Gobiernos seccionales por 
15 qué no apoyaron a las administraciones anteriores? 
16 

17 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Eso depende de cada Gobierno señor 
18 Alcalde. 
19 

20 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- Entonces, ahora porque presionan. 
21 

22 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Usted se comprometió señor Alcalde 
23 ayudar, por eso tuvo el apoyo total y ahora está tomando nuevamente el Gobierno. 
24 

25 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- Vamos aprobar el 2% señores 
26 Concejales del aporte asI que no se preocupen. Voy a pedir el informe al Financiero 
27 señores. 
28 

29 El señor Concejal Marco Cárdenas.-.Senor Alca Ide si me permite el usa de Ia palabra; 
30 en el Art. 140 del 000TAD dice: Ejercicio de Ia competencia de gestiOn de riesgos en el 
31 párrafo Nro. 4 dice: La gestiOn de los servicios de prevención, protecciOn, socorro y 
32 extinciOn de incendios, que de acuerdo con Ia ConstituciOn corresponde a los gobiernos 
33 autOnomos descentralizados municipales, se ejercerá con sujecion a Ia ley que regule Ia 
34 materia. Para tal efecto, los cuerpos de bomberos del pals serán considerados como 
35 entidades adscritas a los gobiernos autOnomos descentralizados municipales, quienes 
36 funcionarán con autonomla administrativa y financiera, presupuestaria y operativa, 
37 observando Ia ley especial y normativas vigentes a las que estarán sujetos. 
38 

39 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- AhI dice: autonomia financiera. 
40 

41 El señor Concejal Marco Cárdenas.-. Precisamente eso le iba comentar señor Alcalde y 
42 a los compañeros Concejales(as) porque el Cuerpo de Bomberos goza de autonomla 
43 financiera, administrativa; hay un presupuesto señor Alcalde anual que se aprobado más a 
44 menos por USD) 60.000 anuales. Punto de orden señor Alcalde. Entonces, en este sentido 
45 nosotros si tenemos responsabilidad de apoyarles, claro que no hay un valor dentro de Ia 
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1 ley que diga con esto hay que apoyar, pero si debemos apoyar. Ahora como usted 
2 manifiesta tenemos que hacer un informe interno dentro de Ia MunicipaUdad para ver en 
3 qué condiciones estamos y con cuántos recursos podemos apoyar; asi mismo, 01 parte 
4 de Ia institución bomberil debe haber también una presentación a manera de informe 
5 sugiero para saber en qué se va a utilizar esos recursos que se van a destinar. 
6 El señor Alcalde Tecnólogo Gregorlo Unkuck- Señor Concejal, sabemos muy bien pero 
7 no contamos con muchos recursos pero con estos pocos recursos vamos apoyar con el 
8 2% del aporte. 
9 

10 La Concejal Nelly Ponshera.- Señor Alcalde calculado el 2% del aporte Municipal salla 
ii. más o menos como a USD) 50.000. 
12 

13 El señor Alcalde Tecnólogo Gregorio Unkuch.- Reitero señores, vamos apoyar con el 
14 2%. 
15 

16 La Concejal Nelly Ponshera.- Para eso se hizo una resoluciôn creo que fue dirigido al 
17 Director Financiero solicitando un informe. Eso es todo señor Alcalde. 
18 

19 El señor Concejal Marco Cárdenas.-.Señor Alcalde como sugerencia, bueno, creo que Ia 
20 secretaria ya convocado a los señores directores departamentales pero no asisten señor 
21 Alcalde, deben estar ellos presentes aqul para tomar decisiones. 
22 

23 La Secretaria Abogada Jenny Jara.- Señores Concejales voy a proceder a tomar lectura 
24 de Ia resoluciôn emitida en consenso por el Concejo Municipal; previo análisis del oficio 
25 presentado por el Coronel Carlos Villa Rodriguez; el Concejo Municipal en SesiOn Ordinaria 
26 Nro. 019 de fecha 17 de mayo de 2022, resuelve, exigir al Director Financiero Oswaldo 
27 Jácome presentar el informe Financiero para dar cumplimiento a Ia reforma de Ia 
28 Ordenanza que Regula Ia Gestiôn de los Servicios de Prevención, Protección, Socorro y 
29 Extinción de Incendios en el Canton Log roño, a través del Cuerpo de Bomberos del Canton 
30 Logroño en cuanto al aporte por parte del GAD Municipal al Cuerpo de Bomberos del 
31 Canton Logroño; solicitada 01 el Concejo Municipal para ser tratada y analizada en una 
32 sesiôn de Concejo. 
33 

34 En consecuencia; de conformidad a lo que estipula el Art. 57 literal a) del Cadigo Organico 
35 de OrganizaciOn Territorial Autonomla y DescentralizaciOn, del Organo Legislativo de 
36 Gobierno AutOnomo Descentralizado Municipal del CantOn Logroño; en uso de sus 
37 facultades legales 
38 

39 RESUELVE 10 siguiente: 
40 
41 RESOLUCION MUNICIPAL Nro. 003-GDMCL-17-05-2022. 
42 
43 POR UNANIMIDAD.- 
44 
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1 Art. 1.- Previo análisis del oficlo presentado por el Coronel Cartos Villa Rodriguez; el 
2 Concejo Municipal en Sesiôn Ordinaria Nra. 019 de fecha 17 de mayo de 2022, resuelve, 
3 exigir al Director Financiero Oswaldo Jácome presentar el informe Financiero para dar 
4 cumplimiento a Ia reforma de Ia Ordenanza que Reguta Ia Gestiôn de los Servicios de 
5 Prevención, Protecciôn, Socorro y Extinción de Incendios en el Canton Logrono, a través 
6 del Cuerpo de Bomberos del CantOn Logrono en cuanto al aporte par parte del GAD 
7 Municipal al Cuerpo de Bomberos del CantOn Logroño; solicitada por el Concejo Municipal 
8 para ser tratada y analizada en una sesión de Concejo. 
9 

10 6.- CONOCIMIENTO Y ANALISIS DE LA PROPUESTA PREVIO AL PROYECTO DE FESTIVAL 
11 DE ENSAMBLES ARTISTICOS Y CULTURALES "NUESTRAS TRADICIONES Y COSTUMBRES 
12 LOGR0O 2022, A EJECUTARSE EL 10 DE JUN10 DE 2022, EN EL COLISEO DEL GAD 
13 MUNICIPAL DEL CANTON LOGR0O; PRESENTADO POR EL LICENCIADO JAIME ETSA 
14 JEFE DE DESARROLLO SOCIAL Y CULTURA. 
15 

16 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- Proceda Licenciado Jaime a exponer el 
17 proyecto presentado par su persona. Está inctuido el reglamento? 
18 

19 El Licenciado Jaime Etsa Jefe de Desarrollo Social y Cultural.- La casa de Ia Cultura 
20 elabora el reglamento señor Alcalde. Señor Alcalde, señores Concejales previa Ia 
21 propuesta de Ia Casa de Ia Cultura suscrita par parte del Doctor Juan Merino Jaramillo 
22 Director Provincial de Ia Casa de Ia Cultura Benjamin CarriOn de Morona Santiago; ellos 
23 han programado a nivel de los 12 cantones, de los 12 cantones hay un cronograma que 
24 ellos enviaran al Desarrollo Social, con Ia sumilla del señor Alcalde coma maxima autoridad 
25 y nosotros coma parte de desarrollo Social bajo eso hemos enviado una prapuesta para Ia 
26 ejecuciOn; Ia Casa de Ia Cultura ellos apoyan con un incentivo econOmico de USD) 1.000; 
27 luego de esto, he propuesto el proyecto festival de Ensambles ArtIsticos y Cutturales 
28 "NUESTRAS TRADICIONES Y COSTUMBRES LOGRONO 2022; con una partida que 
29 dice espectáculos culturates, sociales que está considerado en eI CantOn Logrono, claro 
30 que es un presupuesta grande, pero se ha considerado que ese evento se ejecute el 10 de 
31 junio que es un dIa vienes del 2022, en el Coliseo del GAD Municipal del CantOn Logroño, 
32 para Ia cual para garantizar un evento de calidad par to que los artistas de las tres 
33 parroquias y grupos culturales van a participar señores Concejales; nosotros coma 
34 Municipio del Canton Lograño vamos apoyar con una garantIa de amplificaciOn, ese dIa va 
35 funcionar una buena amptificaciOn para que haya una buena participaciOn, inclusive una 
36 buena iluminaciOn, coma también un buen escenaria, también he insertado coma un 
37 intervalo de Ia Sangre Shuar coma es parte de Ia cultura, también como presentaciOn de 
38 danza folklorica a nivel Nacional, invitar a instituciones de otras ciudades para incentivar 
39 señor Alcalde y un presentador, para de esa manera señor Alcalde nosotros coma GAD 
40 Municipal y Ia Casa de Ia Cultura al menos aqul esta designado et Comunicador Social con 
41 ellos baja un reglamento, ellos se encargan del reglamento, el jurado calificar ellos to 
42 designan, y el resultado de esto de los que queden en primero, segundo y tercer lugar, el 
43 primer lugar va representar a nivel provincial; de los 12 cantones el que quede en primer 
44 lugar va representar at CantOn Lograño a nivel de Ia provincia; de nuestra parte el segundo 
45 y tercer lugar se va contribuir con un incentivo por parte del Municipio, este incentivo está 
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1 incluido aqul en el proyecto. Hasta ahI señores Concejales, señor Alcalde. 
2 
3 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- En que parte se pone el incentivo de los 
4 USD) 1.000. 
5 

6 El Licenciado Jaime Etsa Jefe de Desarrollo Social y Cultural- El incentivo de los USD) 
7 1 .000 está dentro de amplificación. Con respecto a Ia amplificacion en cuanto al evento que 
8 se realizô aqul se considera el mismo valor para que el financiero no se crea que exista 
9 sobreprecio. 

10 
ii El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- Licenciado este evento nosotros 
12 estamos haciendo. 
13 

14 El Licenciado Jaime Etsa Jefe de DesarroHo Social y Cultural.- AsI es señor Alcalde. 
15 
16 El señor Alcalde Tecnólogo Gregorio Unkuch.- Bueno, Ia parte externa en coordinaciôn 
17 con Ia Casa de Ia Cultura. 
18 

19 El Licenciado Jaime Etsa Jefe de Desarrollo Social y Cultural.- Van a participar las tres 
20 parroquias, nosotros como GAD Municipal ponemos casi todo y ellos ponen el incentivo 
21 econômico de USD) 1.000. 
22 

23 La Concejal Nelly Ponshera.- Pero para Ia provincial. 
24 

25 El Licenciado Jaime Etsa Jefe de Desarrollo Social y Cultural.- No, dentro del Canton 
26 ponen USD) 1.000 ellos. 
27 

28 El señor Alcalde Tecnólogo Gregorio Unkuch.- Nosotros ponemos aqul. 
29 

30 El Licenciado Jaime Etsa Jefe de Desarrollo Social y Cultural.- Nosotros ponemos 
31 segundo y tercer lugar. 
32 

33 La Concejal Nelly Ponshera.- Entonces, que está poniendo el MAGAMS y Ia Casa de Ia 
34 Cultura? 
35 
36 El Licenciado Jaime Etsa Jefe de Desarrollo Social y Cultural.- Ellos ponen USD) 
37 1.000. 
38 

39 La Concejal Nelly Ponshera.- Se realizO un presupuesto para cada Canton. Donde esta 
40 ese presupuesto? 
41 
42 El Licenciado Jaime Etsa Jefe de Desarrollo Social y Cultural.- Solamente USD) 1.000 
43 pone. Asi dice: primer lugar USD) 1.000 aporta Ia Casa de Ia Cultura. En Ia pane de 
44 estImulos señores como Municipio nosotros aportamos el segundo y tercer lugar y también 
45 referente a las amplificaciones. 
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1 
2 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- Licenciado Jaime disculpe, pero no está 
3 detallado lo que usted estâ manifestando. 
4 

5 El Licenciado Jaime Etsa Jefe de Desarrollo Social y Cultural.- Si está detallado Doctor. 
6 

7 La Concejal Nelly Ponshera.- Dice: Primer lugar USD) 1.000 aporte del MAGAMS eso es 
8 fuera de los USD) 7.000 que va gastar el Municiplo de Log rono. 
9 

10 El Licenciado Jaime Etsa Jefe de Desarrollo Social y Cultural.- Cuando se apruebe esa 
ii. parte en Ia elaboración del proyecto vamos a incluir. 
12 

13 El Doctor Omer Ortega Procurador Sindico.- Pero aqul no está desglosado, dice: 
14 cantidad 1 y le pone 4 cajas electroacUsticas. 
15 

16 El Licenciado Jaime Etsa Jefe de Desarrollo Social y Cultural.- Claro este proyecto es 
17 nuestro, el recurso prácticamente los USD) 7.000 y del 12% es el gasto de desarrollo social 
18 de Ia partida que dice espectáculos culturales, esto se va hacer con Ia participaciôn de las 
19 tres parroquias de esa manera se justifica. 
20 

21 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- Los USD) 1.000 que van a dar ellos no 
22 debe estar constando en el proyecto. 
23 

24 El Licenciado Jaime Etsa Jefe de Desarrollo Social y Cultural.- No consta señor Alcalde 
25 pero bajo el reglamento nosotros ponemos. El momento de Ia elaboración en el SIGAI lo 
26 ponemos para que sea legal. 
27 

28 El señor Alcalde Tecnólogo Gregorio Unkuch.- No puede constar en el proyecto el valor, 
29 porque serla como hacer un convenio en contraparte. 
30 

31 El Licenciado Jaime Etsa Jefe de Desarrollo Social y Cultural.- Exactamente, para que 
32 no haya alguna objeción con Ia parte financiera para no pasar siempre por lo mismo. Bajo 
33 todos estos lineamientos estamos haciendo. 
34 

35 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- Ellos harlan aparte Ia premiacion o Ia 
36 cantidad. 
37 

38 El Licenciado Jaime Etsa, Jefe de Desarrollo Social y Cultural. Desde ml punto de vista 
39 señor Alcalde, señores Concejales este va a ser un buen evento, claro que no se ha hecho 
40 antes, para ya tenemos varios participantes inscritos y si hay una buena participaciOn de 
41 Yaupi, Shimpis y Logroño, a partir de mañana tenemos que informar. 
42 

43 El Doctor Omer Ortega Procurador Sindico.- En un solo dIa se va llevar todo este 
44 evento? 
45 
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1 El Licenciado Jaime Etsa, Jefe de Desarrollo Social y Cultural. Si en un solo dIa. 
2 

3 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- El 10 de junio? 
4 

5 El Licenciado Jaime Etsa, Jefe de Desarrollo Social y Cultural.- Si, es un dIa viernes. 
6 

7 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- Las inscripciones de los participantes ya 
8 empezaron? 
9 

10 El Licenciado Jaime Etsa, Jefe de Desarrollo Social y Cultural.- Hay Ia posibilidad de 
11 inscribir a 10 participantes, Ia casa de Ia Cultura dijo con 5 participantes y como son 
12 primero, segundo y tercer lugar, del jurado calificador, de eso se va encargar el equipo de 
13 Ia Casa de Ia Cultura, esto también motiva ya que no se ha hecho un evento por mucho 
14 tiempo, asI se va reactivar Ia economla señor Alcalde. De esa manera se ha direccionado. 
15 

16 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndIco.- Creo que se tiene que identificar 
17 correctamente las horas Licenciado está de las 19 horas volvemos a las 20h00. 
18 

19 El Licenciado Jaime Etsa, Jefe de Desarrollo Social y Cultural.- Mu disculpas señores 
20 Concejales, el dIa de ayer como no les encontré no les pude entregar a todos las copias 
21 corregidas, solo al señor Concejal Enrique le pase una correcciOn. Quisiera hablarles 
22 también de Ia reactivacián que se presentó anteriormente en las tres parroquias, he visitado 
23 las tres parroquias y Ia gente si reclama del por qué no se ha hecho las fiestas, serla bueno 
24 intentar hacerlo señores concejales y les espero para trabajar en las oficinas de Ia Jefatura 
25 de Desarrollo Social cualquier sugerencia yo estoy presto para coordinar en conjunto y 
26 realizar un buen evento por el bien de nuestra gente 
27 

28 El señor Concejal Marco Cárdenas.-. Una pregunta Licenciado, ya tienen firmado el 
29 convenio? 
30 

31 El Licenciado Jaime Etsa, Jefe de Desarrollo Social y Cultural.- No, justamente es otro 
32 trámite, POT tal razOn yo lo envIo como un evento nada más. 
33 

34 La Concejal Magister Rosa Lucero.- Jaime perdôn, si tiene firmado el MAGAMS el 
35 convenio con Ia Casa de Ia Cultura; para trámites de pronto de control interno que hacen 
36 las compañeras de contabilidad serla necesario que adjunten, pero no necesita el Municipio 
37 firmar con Ia Casa de Ia Cultura por qué? porque Ia Casa de Ia Cultura ha firmado con el 
38 MAGAMS y nosotros somos parte del MAGAMS como GAD Logrono. 
39 

40 

41 El Licenciado Jaime Etsa, Jefe de Desarrollo Social y Cultural.- Entonces, me ayuda 
42 con el documento. 
43 

44 La Concejal MagIster Rosa Lucero- Yo voy enviar un audio ahora al Ingeniero Alberto 
45 Arteaga para que nos haga Ilegar una copia. 
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1 
2 El Licenciado Jaime Etsa, Jefe de Desarrollo Social y Cultura.- Muchas gracias, me 
3 ayuda con un documento para tener sustento. 
4 

5 La Concejal Magister Rosa Lucero.- Buenos dias Ingeniero coma esta; tenga Ia gentileza 
6 nos puede par favor enviar una copia del convenio de Ia Casa de Ia Cultura con el 
7 MAGAMS. Par favor para fines de justificación. Gracias. 
8 

9 El Licenciado Jaime Etsa, Jefe de Desarrollo Social y Cultural.- ,Es coma un acuerdo 
10 a alga asI? 
11 

12 La Concejal MagIster Rosa Lucero.- No, es un convenlo ya firmaron. 
13 

14 El Licenciado Jaime Etsa, Jefe de Desarrollo Social y Cultural.- Entonces, solo eso 
15 faltarIa. 
16 

17 La Concejal Magister Rosa Lucero.- El otro dIa publicaban en viva y ahI firmaron. 
18 

19 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- Asi vamos hacer para Ia reactivación 
20 ecanómica en Logrono, y en Yaupi. 
21 

22 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Dentro de Ia reactivación ecanómica se 
23 considera coma dice: el proyecta de Festival de Ensambles ArtIsticos y Culturales, ósea, 
24 es el mismo tema verdad? 
25 

26 El Licenciado Jaime Etsa, Jefe de Desarrollo Social y Cultural.- No, es otro tema muy 
27 aparte. La prapuesta del anterior Jefe de Desarrollo está igual, justamente esta propuesta 
28 si me gustarla considerarla y trabajar con los señores Cancejales urbanos y rurales porque 
29 cada uno conoce Ia realidad de cada parraquia. 
30 

31 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Se hablaba sobre a reactivación 
32 económica Ia vez pasada, crea que usted no estaba; yo manifestaba que realicemos en Ia 
33 parroquia Shimpis ya que existen lugares turIsticos a se harla en Ia cabecera parraquial 
34 cansideranda Ia reactivación econômica y se estaba buscanda los fondos; estaba esta 
35 pendiente antes de que iniciara los deportes, ahora sugiere Director que se realice en las 
36 dos parraquias rurales Yaupi y Shimpis, en Yaupi se realizó primera en Ia Badega, y se 
37 reactivó Ia economla pero si talto cambiar los incentivos y dar más apoyo par ejemplo 
38 hablamos de Ia exposición de los racimos de plátano serIa de subir los incentivas, clara 
39 que es buena traer artistas, los artistas que vienen de otros lugares son los que se Ileven 
40 todo; es verdad que demanda recursos; no se ahora cOma estará ya que usted está al 
41 frente Licenciado Jaime, no sé Si se podrá regular y que el dinero se quede en el CantOn 
42 misma y rescatar a nuestra cultura. Eso es todo. 
43 

44 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Yo tengo una observaciones que realizar a este 
45 proyecto; clara que el señor Alcalde aprueba el proyecta, pero desde ml punto de vista me 
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1 parece exagerado los rubros porque va a ser solamente en Ia noche y básicamente son 
2 USD) 2.500,00 del aiquiler, SONIDO AEREO LINE ARRAY NEXO y creo que es bastante el 
3 recurso Jaime. 
4 

5 El Licenciado Jaime Etsa, Jefe de Desarrollo Social y Cultural.- Yo decla señor 
6 Concejal que si se va considerar a alguien para el incentivo econômico. 
7 

8 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Le explico, cuando hicimos Ia feria se gasto USD) 
9 1.800 para todo el dIa desde las 08h00 am, hasta las 02h00 am, era un alquiler de sonido, 

10 pero ahora se va a ser solo en Ia noche un concurso de canto a ensambles que son USD) 
11 2.500,00, encima de eso está el sistema de ilurninaciôn USD) 800,00 rnàs, Osea estarnos 
12 hablando de USD) 3.300,00 es bastante recurso parece que hay un sobrepreclo aqul, no 
13 puedo decir exactamente de cuanto pero a ml percepciOn es bastante el recurso de USD) 
14 3.300,00 para una noche de DJ; dice: escenario de 8MTSX4MTS está USD) 300,00 cómo 
15 hacen esto? 
16 

17 El Licenciado Jaime Etsa, Jefe de Desarrollo Social y Cultural.- Son para las 
18 presentaciones para que se alargue el escenario y se yea una mejor escena. 
19 
20 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Tamblén dice: Tarima de 8MTSX4MTS, con grada 
21 de acceso, ósea es solo una grada y vale USD) 300,00, me imagino que debe ser como 
22 una salida, pero aqul dice: USD) 300,00 y USD) 300,00 más par el acceso a a grada, 
23 haciendo una suma total saldria casi 4.000 solamente en disco môvil, es bastante recurso. 
24 

25 El Licenciado Jaime Etsa, Jefe de Desarrollo Social y Cultural.- Coma dijo Ia Magister 
26 Rosa lucero bajo un convenio se puede poner un reglamento solo para incentivos, para no 
27 hacer más tramites financieros de esa manera nos conviene, casi similar al monto que se 
28 realizô aquI en el evento. 
29 

30 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Yo estoy de acuerdo que se haga pero desde ml 
31 punto de vista este valor de USD) 7.000 solo en una noche, parece que fuera poco pero es 
32 bastante. 
33 
34 El Licenciado Jaime Etsa, Jefe de Desarrollo Social y Cultural.- Señores Concejales 
35 eso incluye artistas, iluminación etc. 
36 
37 La Concejal Nelly Ponshera.- El Presidente del GAD de Sevilla hizo con USD) 15.000 
38 toda Ia fiesta. 
39 
40 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Es solo el disco môvil, es sabre preclo y puede ser 
41 observado. Son USD) 3.900,00 en disco môvil en una sola noche. 
42 
43 El Licenciado Jaime Etsa, Jefe de Desarrollo Social y Cultural.- La que sugerl es que 
44 se va a cager los USD) 1.000 para los incentivos económicos de ahi. 
45 
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1 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Pero por qué no hace constar en el proyecto, cuál 
2 es el problema? 
3 

4 El Licenciado Jaime Etsa, Jefe de Desarrollo Social y Cultural.- El problema está en el 
5 pago por tal razôn Ia Concejal Rosa mencionaba que se va a ser un convenio de aqul se 
6 va a sacar USD) 1.000 en otras palabras. 
7 

8 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Es que se tiene que hacer un convenio, dentro del 
9 reglamento está el convenio; firma del convenio dice aqul: el 21 de febrero, si vamos habiar 

10 del reglamento tiene que haber a firma y se tiene que firmar el convenio. 
11 

12 El Licenciado Jaime Etsa, Jefe de Desarroilo Social y Cultural.- Muy bien, con estas 
13 recomendaciones nosotros sacaremos USD) 1000 para incentivos pero de nuevo tocaria 
14 ingresar el reglamento para que ustedes aprueben. 
15 

16 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Le explico para que usted entienda lo que estamos 
17 hablando, ci regiamento dice: Cronograma general de festivales cantonales y provincial- 
18 año 2022. Actividad Primero.- firma del convenio el 21 de febrero, eso vamos a probar 
19 ahora como reglamento, entonces tiene que firmarse el convenio, sino se va firmar el 
20 convenio debe salir esta parte que dice: firma de convenio porque vamos a incumplir el 
21 reglamento y va haber observaciones; entonces para ml el valor del disco môvil está 
22 demasiado USD) 3.900,00 es mucho dinero. 
23 

24 El Licenciado Jaime Etsa, Jefe de Desarrollo Social y Cultural.- Entonces de ahI varnos 
25 a sacar los incentivos, de ahI reducirlamos los USD) 1.000 no hay problema, vamos a tomar 
26 en cuenta esta observaciOn. 
27 

28 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Pueden hacerlo con fondos a rendir cuentas. 
29 

30 El Licenciado Jaime Etsa, Jefe de Desarrollo Social y Cultural.- Pero ese es otro 
31 problema, y es demasiado argo ci trámite. 
32 

33 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Déjeme explicarle licenciado Jaime; que es lo que 
34 ha sucedido aqui, usted más que yo tiene experiencia; cuando pase esto, en ci momento 
35 que vayan a cobrar no pagan y eso ha sucedido varias veces; entonces, nosotros que 
36 hemos dicho, que tiene que ser ci pago en efectivo con fondos a rendir cuentaS, si es que 
37 vamos a sacar un incentivo, para ml no hay justificación, tiene que estar constando en ci 
38 proyecto. 
39 

40 El Licenciado Jaime Etsa, Jefe de Desarrollo Social y Cultural.- Entonces se tendrIa 
41 que hacer constar los USD) 1.000 de amplificación. 
42 

43 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Creo que este proyecto se tiene que mandar a 
44 rectificar. 
45 
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1 El Licenciado Jaime Etsa, Jefe de Desarrollo Social y Cultural.- Lo hice asI para no 
2 tener problemas en el pago. 
3 

4 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- Para evitar estos inconvenientes suelen 
5 poner agua, refrigerio, arreglos florales y cosas asI, el rato del rato no se entrega todo pero 
6 se va poniendo desglosado, porque como dice el Concejal Marco se ye una cantidad muy 
7 elevada y Ia Contraloria va a observar y va decir han pagado un disco móvil de 4.000 y le 
8 digo con experiencia porque he trabajado en Ia Contraloria, es mejor que se desgiose en 
9 otras cosas que no se va haber püblicamente muy grande, porque se queda al descubierto 

10 un sobreprecio. lgualmente en el primer punto de 2. 500 tienen que desglosar un poquito 
11 rnâs. Ese es mi punto de vista ya que los señores Concejales son los que aprueban. Espero 
12 que estemos bien y sin enojos. 
13 

14 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Ahora acotando lo que dice el Doctor Omer, usted 
15 pone licenciado Jaime festivales cantonales, primer lugar 1.000 aporte del MAGAMS y los 
16 GAD cantonales aportaran el segundo y el tercer lugar, pero no está aqul constando el 
17 aporte. 
18 
19 El Licenciado Jaime Etsa, Jefe de Desarrollo Social y Cultural.- Nosotros vamos a 
20 poner. 
21 

22 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Pero deberlamos hacer constar porque caso 
23 contrario si no está en el reglamento como aprobamos este reglamento sin valores. 
24 

25 El Doctor Omer Ortega Procurador Smndico.- Concejal Marco Ia propuesta del Concejo 
26 deberIa salir algo asi: que se apruebe el presente documento o reglamento con las 
27 respectivas sugerencias aportadas en Ia presente sesión de Concejo, para que asi no vaya 
28 nuevamente a otra sesión; bueno ese es mi punto de vista. 
29 

30 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Es que obligatoriamente tenemos que revisar otra 
31 vez, no va usted a firmar un cheque en blanco y decir cuánto será. Porque nosotros 
32 tenemos plena responsabilidad. 
33 

34 El Licenciado Jaime Etsa, Jefe de Desarrollo Social y Cultural.- Solamente ingresarla 
35 el reglamento a Sesión de Concejo y adjunto los cambios que han dado los Concejales, 
36 con el cambio del proyecto. 
37 

38 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Termino con esto Licenciado Jaime y dice: nombre 
39 del proyecto en a parte final en el Nro. 3.- términos de referencia.- Antecedentes. En el 
40 párrafo tercero dice: Ia Jefatura de Desarrollo Social del Gobierno Municipio de Logroño, lo 
41 correcto serla: Ia Jefatura de Desarrollo Social del Gobierno Autónomo Descentralizado 
42 Municipal del Canton Logrono. Serla de especificar correctamente. También en el punto 
43 Nro. 4.5 dice: informaciOn que dispone Ia entidad.- para Ia ejecución del festival, cuenta 
44 con un espacio adecuado, lo correcto seria: bienes que posee Ia identidad, no Ia 
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1 nformación; en el 4.7 dice: plaza de ejecucion, Ia correcto serla: plaza y ejecucion del 
2 contrato. 
3 

4 El Licenciado Jaime Etsa, Jefe de Desarrollo Social y Cultural.- Estas son solo 
5 propuestas, en el SIGAl se realiza correctamente. 
6 

7 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Termino con esta observación; en el punto 4.7 plazo 
8 y ejecucion dice: será el 10 de junio de 2022, que seré a partir de las 1 9h20 am, lo correcto 
9 serIa: pm; hasta las 23h00 pm. En el Coliseo Municipal. 

10 

11 El Licenciado Jaime Etsa, Jefe de Desarrollo Social y Cultural.- Señores Concejales, 
12 entonces, seria de elaborar el reglamento, adjuntar el convenio al reglamento para remitir 
13 al señor Alcalde porque el proyecto se hecho conocer. 
14 

15 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- Señores Concejales vamos a ir 
16 terminando con este punto del orden del dia. 
17 

18 La Concejal MagIster Rosa Lucero- Señor Alcalde permItame Ia palabra; el tema en el 
19 control previo en el area financiera siempre ellos están a Ia expectativa y dicen que estos 
20 costos están muy exagerados y cosas asi; mejor hagamos lo que las proformas arrojan y 
21 pongamos los valores reales. 
22 

23 El señor Concejal Marco Cárdenas.-.Señor Alcalde me permite el uso de Ia palabra; en 
24 cuanto a este reglamento maclana que regrese a! area de desarrollo social y se modifique 
25 en el tema de los estImulos que no están constando y el valor del disco môvil que esta de 
26 revisarle porque es un valor bastante alto; además de eso se acate las sugerencias de 
27 corrección que se hizo dentro del proyecto. 
28 

29 El señor Alcalde Tecnólogo Gregorio Unkuch.- Señores Concejales apoyan para que 
30 se modifique y se adjunte su respectivo reglamento para a premiación en segundo y tercer 
31 lugar. 
32 

33 La Concejal Nelly Ponshera.- Licenciado Jaime una pregunta. Dice: presentación artistica 
34 de Sangre Shuar USD) 1 .300,00; solo es una sugerencia nada mãs, presentación de danza 
35 folklorica Nacional USD) 900,00 es un costo muy alto desde mi punto de vista. Solo es 
36 danza folklorica? 
37 

38 El Licenciado Jaime Etsa, Jefe de Desarrollo Social y Cultural.- Si, danza folklorica. 
39 

40 La Concejal Nelly Ponshera.- Aqul dice: cantidad, es solo uno y están cobrando 
41 demasiado. Se debe especificar bien si es que se va a realizar a participaciôn, no le pane 
42 que danza folklorica, supongo que es reconocida a nivel nacional y cuantas danzas se va 
43 presentar par ese monto, y en Sangre Shuar no sé par qué se cobra tanto, yo anteriormente 
44 le habIa preguntado cuanto me iba a cobrar y me respondió USD) 700,00 y cuando es una 
45 instituciôn pUblica no debe cobrar tanto. Verifiquen bien y se incentive más a Ia gente de 
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1 Logrono para eso se suben los incentivos para de esa manera animar e incentivar. 
2 

3 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- Coordinen para traer grupos de danza 
4 de SucUa, Macas, etc. 
5 
6 La Concejala Nelly Ponshera.- Para que haya realce, tenemos buenos talentos en 
7 Morona Santiago. Una pequeña corrección donde dice: presupuestos incentivos, creo que 
8 es presupuesto del proyecto. Que se realice estas correcciones por favor. Como una 
9 sugerencia nada más. Señor Alcalde doy por conocido porque no está adjunto el 

10 reglamento para aprobar, es solo conocimiento. 
11 

12 El señor Alcalde lecnólogo Gregorlo Unkuch.- Señores Concejales vamos a dejar por 
13 conocido mediante votaciôn. 
14 

15 El señor Concejal Marco Cárdenas.-.Si señor Alcalde el punto Nro. 6 dice: Conocimiento 
16 y análisis de Ia propuesta previo al Proyecto; entonces ya conocimos, analizamos, creo que 
17 este es el reglamento por eso estaba dando mis observaciones. Entonces se tiene que 
18 presentar de nuevo con las debidas sugerencias dadas en esta sesiôn. 
19 
20 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- Vamos a dejar por conocido de cada 
21 uno de los Concejales(as) Por favor secretaria proceda a tomar votación. 
22 

23 La Secretaria Abogada Jenny Jara.- Señores Concejales voy a proceder a tomar votacián 
24 para dejar por conocido al Concejo Municipal el Proyecto de festival de Ensambles 
25 Artisticos y Culturales "NUESTRAS TRADICIONES Y COSTUMBRES LOGRO1O 2022, 
26 a ejecutarse el 10 de junio de 2022, en el Coliseo del GAD Municipal del Canton Logroño; 
27 presentado por el Licenciado Jaime Etsa Jefe de Desarrollo Social y Cultura. 
28 

29 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Doy por conocido y que se inserte las sugerencias 
30 hechas en esta sesiOn de Concejo. 
31 

32 La Concejal MagIster Rosa Lucero.- En vista que existe un convenio con el MAGAMS y 
33 Ia Casa de Ia Cultura de Morona Santiago doy por conocido el proyecto de festival de 
34 Ensambles Artisticos y Culturales "NUESTRAS TRADICIONES Y COSTUMBRES 
35 LOGRONO 2022; de acuerdo a las observaciones, correcciones y sugerencias que se ha 
36 dado en Ia presente sesiOn de Concejo. 
37 

38 La Concejal Nelly Ponshera.- Doy por conocido el proyecto presentado por el Jefe de 
39 DesarroHo Social conforme a las sugerencias realizadas por mi persona. 
40 
41 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Doy por conocido el proyecto de festival de 
42 Ensambles Artisticos y Culturales "NUESTRAS TRADICIONES Y COSTUMBRES 
43 LOGRO11O 2022. 
44 

45 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- Doy por conocido. 
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1 
2 7.- ANALISIS DEL CUMPLIMENTO DE LA RESOLUCIóN NRO. 5, DE SESION ORDINARIA DEL 
3 CONCEJO MUNICIPAL NRO. 014 DE FECHA 24 DE AGOSTO DE 2021. 
4 

5 El señor Alcalde Tecnologo Gregorlo Unkuch.- Doctor Omer, referente a Ia Ordenanza 
6 Sustitutiva a Ia Ordenanza General Normativa para Ia Determinación y Recaudaciôn de las 
7 Contribuciones Especiales de Mejoras por Obras Ejecutadas en el Canton Logrono y su 
8 Reforma; señores Concejales cómo resolvemos te punto, puede ser asi: que el presidente 
9 de Ia ComisiOn de LegislaciOn y FiscalizaciOn convocará y presentarã Ia propuesta 

10 respectiva nuevamente, en el caso que no se cumpla se tendrá que analizar directamente 
11 al Concejo, a se emitirá al Procurador Sindico para que emita criteriojurIdico y se pronuncie 
12 si es procedente exonerar los tributos que están solicitando. 
13 

14 El Doctor Omer Ortega Procurador Sindico.- Señor Alcalde en Ia resoluciOn dice: 
15 resuelve: reformar Ia Ordenanza Sustitutiva a Ia Ordenanza General Normativa para Ia 
16 DeterminaciOn y Recaudaciôn de las Contribuciones Especiales de Mejoras par Obras 
17 Ejecutadas en el CantOn Logroño y su Reforma; hasta ahI, es el compromiso del Concejo 
18 que en una sesiOn se va insertar Ia ordenanza que acabo de dar lectura para que sea 
19 analizado si es que hay reformas a no hay reformas. Eso dice en Ia resoluciôn; y aparte 
20 dice: y se incluya Ia peticiOn de exoneración de los tributos fijados desde el año 2021, 
21 presentado par el Vicariato ApostOlico de Méndez y demás lnstituciones de Asistencia 
22 Social; esta peticiOn yo no tengo señor Alcalde y además de otras instituciones de 
23 asistencia social; entonces, Ia primera solicitud es que a Secretaria de Concejo tiene que 
24 traer Ia Ordenanza y mencionar cual es Ia propuesta de reforma, y proponer una reforma, 
25 se envIa a Ia ComisiOn de LegislaciOn y FiscalizaciOn para que presente el informe 
26 respectivo dentro del término de 10 dias y vuelve para primer debate Ia propuesta de Ia 
27 reforma. Entonces, Ia secretaria de Concejo tendrá que ver cuál es Ia petición de 
28 exoneraciOn de tributos fijados desde el año 2021, presentado por el Vicariato ApostOlico 
29 de Méndez, donde estará esa peticiOn? y dice: demás instituciones de asistencia social. 
30 Donde están las peticiones de las demás instituciones? 
31 

32 La Secretaria Abogada Jenny Jara.- Perdón Doctor; en ningün momenta se mencionO 
33 los nombres de las demás instituciones de asistencia social, el Concejo hacla referencia a 
34 todas las demás instituciones de asistencia social hablando de las demás iglesias a 
35 instituciones religiosas. 
36 

37 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- Entonces, donde està Ia peticiOn de 
38 exoneración? eso dice en Ia resoluciOn. 
39 

40 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Si no hay, no se considera. 
41 

42 El Doctor Omer Ortega Procurador Sindico.- Exactamente, pero eso dice Ia resoluciOn 
43 señor Alcalde. Ahora, pOnganse de acuerdo coma Concejo cuando se va insertar esta 
44 Ordenanza Sustitutiva a Ia Ordenanza General Normativa para Ia Determinación y 
45 RecaudaciOn de las Contribucianes Especiales de Mejoras por Obras Ejecutadas en el 
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1 Canton Logrono y su Reforma, pOnganse de acuerdo, a Ia siguiente sesión o de aqul a dos 
2 sesiones, eso pônganse de acuerdo como Concejales cuando se va insertar para que se 
3 realice esta reforma. AsI se ha resuelto en Ia anterior sesión. 
4 

5 El señor Alcalde Tecnologo Gregorlo Unkuck- Hay que insertar cuando Ia Ordenanza 
6 se realice. 
7 

8 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- Es que esta Ordenanza ya está reahzada. 
9 

10 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- Que me presenten en Alcaldia y yo 
11 inserto al orden del dIa. 
12 

13 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- Exactamente. La secretaria de Concejo 
14 tiene que presentarle y esa es Ia propuesta. Nada más. Porque ya es una reforma. 
15 

16 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Doctor, por favor lea Ia Ordenanza. 
17 

18 El Doctor Omer Ortega Procurador Sindico.- Por eso tienen Ia Ordenanza y ustedes 
19 tienen Ia facultad para proponer; pOnganse que el señor Alcalde diga: que quiere exonerar 
20 todo; ustedes proponen acá en el Concejo. 
21 

22 El señor Concejal Marco Cárdenas.- El señor Alcalde tiene que presentar, es facultativo 
23 del ejecutivo. 
24 

25 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- El señor Alcalde, 0i medio de Ia Secretaria 
26 del Concejo va a presentar Ia Ordenanza. 
27 

28 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Es que es facultativo, sino todo el mundo presentara 
29 las Ordenanzas tributarias. 
30 

31 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- El señor Alcalde presenta y aqul en 
32 Concejo se decide tal reforma o no Ia reforma. Eso aprueban ustedes señores Concejales. 
33 El señor Alcalde va decir: yo solicito para que sea tratado aqul en el Concejo, de acuerdo 
34 al punto de vista de los señores Concejales se reforma. El señor Alcalde puede decir si 
35 esta puesto que se cobre el 50% para todas las personas y ustedes como Concejales dicen 
36 no, está muy poco el 50% vamos a poner que se cobre el 60%; eso es aprobado aqul en 
37 el Concejo. 
38 

39 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Esa situaciOn es dentro del trámite, estoy hablando 
40 de Ia presentación, quien presenta las Ordenanzas tributarias. 
41 
42 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- Esta es una Ordenanza vigente Concejal 
43 Marco solo se va reformar. 
44 
45 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- Concejal Marco Cárdenas, usted 
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1 también, asi como el Concejo puede presentar las Ordenanzas. 
2 

3 El señor Concejal Marco Cárdenas.- No puedo presentar Ordenanzas tributarias señor 
4 Alcalde. 
5 

6 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- Entonces, quien debe presentar las 
7 Ordenanzas tributarias? 
8 

9 El Doctor Omer Ortega Procurador Sindico.- La Secretaria de Concejo tiene que buscar 
10 esta Ordenanza y entregarle a usted para que se trate en sesiôn de Concejo. 
11 

12 

13 El señor Alcalde Tecnologo Gregorlo Unkuch.- Las Ordenanzas tributarias vienen de Ia 
14 asesorIa financiera. Mediante un memo pedido de acuerdo a esta resoluciôn vamos a 
15 enviar a Ia dirección financiera para que nos presente un informe financiero señalando si 
16 es procedente o no procedente exonerar las contribuciones, caso contrario nada. 
17 

18 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Voy a dar lectura por Ultima vez el Art. 60 literal e) 
19 del COOTAD dice: Presentar con facultad privativa, proyectos de ordenanzas tributarias 
20 que creen, modifiquen, exoneren o supriman tributos, en el ámbito de las competencias 
21 correspondientes a su nivel de gobierno. Es competencia del señor Alcalde, creo que esta 
22 demás repetir varias veces. El señor Alcalde lo que tiene que hacer es presentar un 
23 proyecto manda a Ia comisiôn, nosotros analizamos, regresamos al señor Alcalde y somete 
24 a sesión de Concejo en dos debates, pero el Concejo va decidir si Ia propuesta del señor 
25 Alcalde es o no es procedente. 
26 

27 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- Quienes nomas regulan las Ordenanzas 
28 tributarias, el financiero y quien más? 
29 

30 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- Solo el Financiero señor Alcalde. 
31 

32 El señor Alcalde Tecnólogo Gregorio Unkuch.- Voy enviar mediante un memo. Previo a 
33 esta resolución ellos me entregan a mi Ia Ordenanza y le paso a Ia Comisión y Ia Comisión 
34 al Concejo Municipal. 
35 

36 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Claro Señor Alcalde, ese es el trámite. Usted puede 
37 delegar también señor Alcalde. Pero esa es su facultad. 
38 

39 El señor Alcalde Tecnólogo Gregorio Unkuch.- Vamos a remitir al financiero Ia 
40 reso!ución adjunto Ia Ordenanza y Ia peticiOn del solicitud de exoneración de los tributos, 
41 presentado por el Vicariato Apostolico de Méndez; ellos presentan Ia reforma para reformar 
42 o no, luego remito a Ia Comisión de Legislacion y Fiscalizaciôn, ellos analizaran y 
43 presentaran al Concejo para su debida aprobacion; yo no puedo fijar este momento Ia fecha 
44 para Ia sesiOn, ya cuando esté lista Ia reforma ahI se asentará en el orden del dIa. 
45 
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1 La Secretaria Abogada Jenny Jara.- Señores Concejales voy a dar lectura a Ia resolución 
2 emitida en consenso por el Concejo Municipal. Por Unanimidad.- Previo análisis del 
3 cumptimiento de Ia resoluciôn Nro. 5 tratada en sesiôn Ordinaria Nro. 014 de fecha 24 de 
4 agosto de 2021; el Concejo Municipal en Sesiôn Ordinaria Nro. 019 de fecha 17 de mayo 
5 de 2022, resuelve, por parte del señor Alcalde se remita Ia resolución antes dicha at 
6 Departamento Financiero y presente criterio financiero referente a Ia reforma de Ia 
7 Ordenanza Sustitutiva a Ia Ordenanza General Normativa para Ia Determinación y 
8 Recaudaciôn de las Contribuciones Especiales de Mejoras por Obras Ejecutadas en el 
9 Canton Logroño y su Reforma, y se incluya Ia peticiOn de exoneraciOn de los tributos fijados 

10 desde el año 2021, presentado por el Vicariato ApostOlico de Méndez y se remita por pane 
11 de Ia maxima autoridad a Ia ComisiOn de LegislaciOn y FiscalizaciOn para su análisis para 
12 en lo posterior ser tratada en una sesiOn de Concejo en primer debate. 
13 
14 
15 

16 

17 En consecuencia; de conformidad a to que estipula el Art. 57 literal a) del Codigo Organico 
18 de OrganizaciOn Territorial Autonomla y Descentralización, del Organo Legislativo de 
19 Gobierno Autônomo Descentralizado Municipal del CantOn Logroño; en uso de sus 
20 facultades legates 
21 

22 RESUELVE lo siguiente: 
23 
24 RESOLUCION MUNICIPAL Nro. 004-GDMCL-17-05-2022. 
25 
26 POR UNANIMIDAD.- 
27 

28 Art. 1.- Previo análisis del cumplimiento de Ia resoluciOn Nro. 5 tratada en sesión Ordinaria 
29 Nro. 014 de fecha 24 de agosto de 2021; el Concejo Municipal en SesiOn Ordinaria Nro. 
30 019 de fecha 17 de mayo de 2022, resuelve por parte del señor Alcalde se remita Ia 
31 resoluciOn antes dicha al Departamento Financiero y presente criterio financiero referente 
32 a Ia reforma de Ia Ordenanza Sustitutiva a Ia Ordenanza General Normativa para Ia 
33 DeterminaciOn y RecaudaciOn de las Contribuciones Especiales de Mejoras por Obras 
34 Ejecutadas en el CantOn Logroño y su Reforma, y se incluya Ia peticiOn de exoneraciOn de 
35 los tributos fijados desde el año 2021, presentado por el Vicariato ApostOlico de Méndez y 
36 se remita por parte de Ia maxima autoridad a Ia ComisiOn de LegislaciOn y Fiscalizaciôn 
37 para su análisis para en lo posterior ser tratada en una sesiOn de Concejo en primer debate. 
38 
39 8.- ANALISIS DEL CUMPLIMENTO DE LA RESOLUCION NRO. 4, DE SESION ORDINARIA DEL 
40 CONCEJO MUNICIPAL NRO. 013 DE FECHA 05 DE ABRIL DE 2022. 
41 
42 El señor Alcalde Tecnólogo Gregorio Unkuch.- Señores Concejales referente a Ia 
43 resoluciOn Nro. 4 emitida en sesiOn Ordinaria Nro. 013 de fecha 5 de abrit de 2022, en 
44 cuanto al incumplimiento de Ia misma; por favor proceda a dar lectura Doctor Omer. 
45 
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1 El Doctor Omer Ortega Procurador Smndico.- Voy a dar lectura a Ia resoluciOn Nro. 4 
2 tratada en sesión Ordinaria Nro. 013 de fecha 05 de abril de 2022. Por MayorIa simple.- El 
3 Concejo Municipal, en Sesión Ordinaria Nro. 013 de fecha 05 de abril de 2022, previo 
4 análisis sobre Ia ejecuciôn de Obras y proyectos presupuestados desde el inicio de periodo 
5 de gestion, hasta Ia presente fecha 5 de abril de 2022, resuelve, se presente de parte del 
6 area Financiera informe de liquidación presupuestaria del año inmediato anterior de 
7 acuerdo al Art. 57 literal g) del 000TAD incluyendo del año fiscal 2020. Señor Alcalde esa 
8 parte ya cumplió el señor Director Financiero; y de parte del area de Obras Publicas y 
9 Administrativo se presente informe técnico referente a Ia ejecucion de Obras y proyectos 

10 presupuestados desde el inicio del periodo hasta Ia presente fecha 05 de abril de 2022. Lo 
11 que deberlan aqul como Concejales es resolver insistir y remitir nuevamente Ia resoluciôn 
12 Nro. 4, de fecha 05 de abril de 2022 al Director de Obras Püblicas y a Ia Jefe Administrativo 
13 y de compras pUblicas para que se cumpla lo que se ha resuelto a su debido tiempo. 
14 

15 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Creo que deberlamos ponerle un plazo a esta 
16 resoluciôn. 
17 

18 El Doctor Omer Ortega Procurador Sindico.- Depende de ustedes señores Concejales. 
19 

20 El señor Concejal Marco Cárdenas.- En el término de 15 dIas se presente lo emitido por 
21 el Concejo Municipal mediante resoluciôn Nro. 4 tratada en sesión Ordinaria Nro. 013 de 
22 fecha 05 de abril de 2022. 
23 

24 El Doctor Omer Ortega Procurador Sindico.- Quedaria asI: se le concede nuevamente 
25 el plazo de 15 dIas para que se cumpla lo dispuesto en a resoluciOn Nro. 4 emitida por el 
26 Concejo Municipal en sesión Ordinaria Nro. 013 de fecha 05 de abril de 2022. Mediante 
27 disposiciôn del señor Alcalde. 
28 

29 La Secretaria Abogada Jenny Jara.- Señores Concejales voy a dar lectura a Ia resolución 
30 emitida en consenso por el Concejo Municipal. For Unanimidad.- Previo el análisis del 
31 cumplimento de Ia resoluciôn Nro. 4, tratada en Sesión Ordinaria Nro. 013 de fecha 05 de 
32 abril de 2022; el Concejo Municipal en Sesiôn Ordinaria Nro. 019 de fecha 17 de mayo de 
33 2022, resuelve insistir se presente por parte del area de Obras Püblicas y administrativo y 
34 se dé fiel cumplimiento a Ia resoluciôn Nro. 4, emitida en sesión Ordinaria Nro. 013 de fecha 
35 5 de abril, referente al informe técnico de ejecuciôn de Obras y proyectos presupuestados 
36 desde el inicio del periodo hasta Ia presente fecha 5 de abril de 2022; en el plazo de 15 
37 dias. 
38 

39 En consecuencia; de conformidad a lo que estipula el Art. 57 literal a) del Código Orgnico 
40 de OrganizaciOn Territorial Autonomla y Descentralización, del Organo Legislativo de 
41 Gobierno Autônomo Descentralizado Municipal del Canton Logroño; en uso de sus 
42 facultades legales. 
43 

44 RESUELVE lo siguiente: 
45 
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1 RESOLUCION MUNICIPAL Nro. 005-GDMCL-17-05-2022. 
2 
3 POR UNANIMIDAD.- 
4 

5 Art. 1.- Previo el análisis del cumptimento de Ia resoluciôn Nro. 4, tratada en Sesión 
6 Ordinaria Nro. 013 de fecha 05 de abril de 2022; el Concejo Municipal en Sesión Ordinaria 
7 Nro. 019 de fecha 17 de mayo de 2022, resuelve insistir se presente por parte del area de 
8 Obras Püblicas y administrativo y se dé fiel cumplimiento a Ia resoluciôn Nro. 4, emitida en 
9 sesiôn Ordinaria Nra. 013 de fecha 5 de abril, referente al informe técnico de ejecucion de 

10 Obras y proyectos presupuestados desde el inicio del periodo hasta Ia presente fecha 5 de 
11 abril de 2022; en el plazo de 15 dias. 
12 
13 9.- ANALISIS DEL CUMPLIMENTO DE LA RESOLUCION NRO. 5, DE SESION ORDINARIA DEL 
14 CONCEJO MUNICIPAL NRO. 028 DE FECHA 7 DE DICIEMBRE DE 2021. 
15 

16 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- Par favor secretaria de Concejo, de 
17 lectura a Ia resolución Nra. 5, de fecha 7 de diciembre de 2021, tratada en sesión Ordinaria 
18 Nro. 028. 
19 
20 La Secretaria Abogada Jenny Jara.- Voy a dar lectura señor Alcalde. Dice asi: Por 
21 Unanimidad.- El Concejo Municipal del Canton Logroño, en sesión Ordinaria Nra. 28, de 
22 fecha 07 de diciembre de 2021, luego de un meticuloso análisis, resuelve efectuar un 
23 informe técnico, fecha de entrega hasta el miércoles 15 de diciembre del presente año, 
24 par parte de Ia Direcciôn de Obras Püblicas, Planificación y Desarrollo Social para con este 
25 informe debidamente sustentado trasladarnos a Ia ciudad de Quito hacia el Ministerio de 
26 Educaciôn para realizar los trámites pertinentes a Ia oferta académica de Ia Universidad 
27 ESPOCH. 
28 

29 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- Quien es el encargada de hacer el 
30 respectivo seguimiento de este trámite. Creo que fue Desarrollo Social. 
31 

32 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Señor Alcalde, usted te encargo al 
33 licenciado Mauricio, anterior Jefe de Desarrollo Social para que gestione sabre Ia 
34 implementacion de las carreras de Ia universidad ESPOCH señor Alcalde. 
35 

36 La Concejal Magister Rosa Lucero.- Señor Alcalde yo me acerque y converse con los 
37 técnicos; el compañero Rámulo Ordoñez me informa que, él ya ha presentado el informe a 
38 su persona. 
39 
40 El señor Alcalde Tecnologo Gregorlo Unkuch.- Concejal Rosa, a que informe se refiere? 
41 
42 La Concejal MagIster Rosa Lucero.- La que nosotros queremos señor Alcalde es tener 
43 Ia propuesta de las carreras, de cuantos estudiantes existen en el Canton y par qué son 
44 importantes esas carreras acá, quejustifique Ia necesidad de Ia creaciOn. Yjustamente con 
45 ese informe queriamos trasladarnos a Ia ciudad de Quito al Ministeria de EducaciOn y ahi 
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1 solicitar que nos den ellos Ia facilidad de poder intervenir como GAD Municipal porque 
2 tenemos ya el recurso. 

4 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- Señores Concejales, hablé con los 
5 señores de Ia ESPOCH, con Ia maxima autoridad; pero de todas maneras incluyamos todo 
6 para ser a gestion. La resoluciôn como se encaminaria señores. 
7 

8 La Concejal Magister Rosa Lucero.- Señor Alcalde ya tiene el informe, más bien seria 
9 ahora en a resolución de planificar Ia fecha para trasladarnos a Quito a! Ministerio de 

10 Educaciôn. 
11 

12 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- Señores Concejales esta situación no 
13 es culpa nuestra, pueden preguntar cuál es Ia obligacion del Municiplo, nosotros ya 
14 tenemos todo señores pero esta gestion no es de nuestra competencia, para eso señores 
15 hay que firmar un convenio, hay que donar; cualquiera puede decir: mañana vamos a 
16 comenzar pero no es asI, el Ministerio de Educaciôn de Quito tiene que hacer un trámite 
17 largo, el Ministerio tiene que entregar y luego pasar a a ESPOCH y ya tienen su predio. 
18 Reitero, no es nuestra competencia pero hay que hacer todo lo posible. 
19 

20 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Hay que trabajar duro señor Alcalde. Todo es 
21 posible. 
22 

23 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- Pero no quiero señores Concejales, 
24 volver a escuchar que el Alcalde no hace nada. Tenemos que unirnos y trabajar por Ia 
25 gente señores. 
26 

27 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Delegue señor Alcalde. 
28 

29 El señor Alcalde lecnologo Gregorio Unkuch.- Ya delegue a Desarrollo Social. Ahora 
30 les delego a ustedes señores Concejales porque ya estaba Delegado el Concejal Pablo 
31 Saant y quien era el otro Concejal? 
32 

33 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Yo señor Alcalde. 
34 

35 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- Yo no puedo decir que ustedes no 
36 hicieron nada. 
37 

38 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Pero ya avanzamos señor Alcalde y luego usted 
39 delegô a desarrollo social. 
40 

41 El señor Alcalde Tecnólogo Gregorio Unkuch.- El hecho de que haya hecho esta gestiOn 
42 no es que van a lograr crear los Concejales esta Universidad, como algunos piensan de 
43 esta manera, este es un proceso señores. 
44 

45 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Pero si caminamos todos los Concejales señor 
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1 Alcalde, conversamos con los AsambleIstas, pero faltan los informes. 
2 

3 El señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch.- Clara, que hay que reconocer también, 
4 atravesamos un año de PANDEMIA, emergencias. 
5 

6 El señor Concejal Marco Cárdenas.- Señor Alcalde trabajemos duro en esto y delegue a 
7 todos los Concejales. 
8 
9 El señor Alcalde Tecnólogo Gregorlo Unkuch.- Muy bien, vamos a trabajar todos 

10 incluido los señores Concejales(as) por el bien de nuestra juventud. 
11 

12 El señor Concejal Marco Cãrdenas.- Deleguenos señor Alcalde y usted va a ver los 
13 resultados y nos dedicamos a trabajar. 
14 

15 La Concejal MagIster Rosa Lucero.- Nosotros ya tenemos el informe; levantemos Ia 
16 resoluciôn para viajar a Quito al Ministerio de Educaciôn. Nosotros agendamos Ia cita y nos 
17 vamos. 
18 

19 El señor Alcalde lecnólogo Gregorio Unkuch.- De lectura a Ia resoluciOn ml estimada 
20 secretaria. 
21 
22 La Secretaria Abogada Jenny Jara.- Señores Concejales voy a dar lectura a Ia resoluciôn 
23 emitida en consenso por el Concejo Municipal. Por Unanimidad Previo análisis del 
24 cumplimento de Ia resoluciOn Nro. 5, tratada en Sesiôn Ordinaria Nro. 028 de fecha 7 de 
25 diciembre de 2021; el Concejo Municipal en sesión Ordinaria Nro. 019 de fecha 17 de mayo 
26 de 2022, resuelve autorizar Ia Comisiôn al Ministerio de Educaciôn con elfin de presentar 
27 Ia propuesta para Ia creaciôn de 3 Carreras Universitarias en las antiguas instalaciones del 
28 Colegio Técnico Agropecuarlo Logroño. 
29 

30 Art. 2.- Autorizamos a Ia Secretaria de Concejo agendar Ia cita pertinente para Ia reunion 
31 de trabajo en Ia ciudad de Quito con el Ministro. 
32 

33 

34 En consecuencia; de conformidad a lo que estipula el Art. 57 literal a) del COdigo Organico 
35 de Organizacion Territorial Autonomla y DescentralizaciOn, del Organo Legislativo de 
36 Gobierno AutOnomo Descentralizado Municipal del Canton Logroño; en usa de sus 
37 facultades legales 
38 

39 RESUELVE lo siguiente: 
40 
41 RESOLUCION MUNICIPAL Nro. 006-GDMCL-1 7-05-2022. 
42 
43 POR UNANIMIDAD.- 
44 
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Art. 1.- Previo análisis del cumplimentd de Ia resoluciOn Nro. 5, tratada en Sesión Ordinaria 
Nro. 028 de fecha 7 de diciembre de 2021; el Concejo Municipal en sesión Ordinaria Nro. 
019 de fecha 17 de mayo de 2022, resuelve autorizar Ia Comisiôn at Ministerio de 
Educaciôn a Ia ciudad de Quito con elfin de presentar Ia propuesta para Ia implementaciôn 
de 3 Carreras Universitarias en las antiguas instalaciones del Colegio Agropecuario 
Logrono, del Canton Logrono. 

Art. 2.- Autorizamos a Ia Secretaria de Concejo agendar a cita pertinente para a reunion 

10.- CLAUSURA.- Gracias mis estimados Concejales(as), Doctor Procurador SIndico, 
Analista de ComunicaciOn, Secretaria General y Jefe de Desarrollo Social; realmente ha 
sido una tarea muy amplia el resolver algunos temas de interés colectivo para el beneficio 
de nuestro Canton; gracias por Ia presencia de cada uno de vosotros en esta mañana. Deja 
clausurada esta SesiOn de Conceja. 

Siendo las 11H32 am, del dIa 17 de mayo de 2022, se da par terminada Ia SesiOn Ordinaria 
Nra. 019 de Concejo Municipal del CantOn Lograno, para canstancia firman el Alcalde y Ia 
Secretaria, quien da fe de tada to actuado. 

La certifico hay, Lagrana martes, 17 de maya de 2022. 
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